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PREGUNTAS CON RESPUESTA POR ESCRITO

ContestaCiones

7L/PE-2468 Del Gobierno a la pregunta de la 
Sra. diputada D.ª Olivia Estévez Santana, del 
GP Socialista Canario, sobre planificación de asistencia 
a Ferias de Turismo y otros para 2010, dirigida a la 
Sra. consejera de Turismo.

(Publicación: BOPC núm. 52, de 26/2/10.)
(Registro de entrada núm. 2.035, de 13/4/10.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 22 
de abril de 2010, adoptó el acuerdo que se indica respecto 
del asunto de referencia:

5.- Preguntas Con resPuesta Por esCrito

ContestaCiones a las Preguntas

5.3.- De la Sra. diputada D.ª Olivia Estévez Santana, 
del GP Socialista Canario, sobre planificación de 
asistencia a Ferias de Turismo y otros para 2010, dirigida 
a la Sra. consejera de Turismo.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación 

a la pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada 
a la señora diputada que la formuló conforme a lo 
ordenado por la Mesa de la Cámara al respecto, se 
acuerda tener por recibida dicha contestación y dado 
curso a la misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y a la 
autora de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad 
con lo previsto en el artículo 110 del Reglamento del 
Parlamento de Canarias, dispongo su publicación en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En la sede del Parlamento, a 22 de abril de 2010.- 
el Presidente, Antonio Á. Castro Cordobez.

Excmo. Sr.:

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. secretario del 
Gobierno, en relación a la pregunta con ruego de respuesta 
escrita, formulada por la Sra. diputada D.ª Olivia Estévez 
Santana, del GP Socialista Canario, sobre:

PlanifiCaCión de asistenCia a ferias de turismo y otros 
Para 2010,

recabada la información de la Consejería de Turismo, 
cúmpleme trasladarle la contestación del Gobierno, cuyo 
contenido es el siguiente:

“La planificación actualizada a la fecha de 
contestación de este iniciativa se puede ver en el 
cuadro adjunto (*).

El presupuesto para este tipo de promociones es 
de 5.000.000€, si bien no incluye las acciones de 
marketing que puedan desarrollarse dentro de la campaña 

“Encuentros Afortunados” o de los sellos de producto si 
las hubiere.

Una contestación más exhaustiva de los 
presupuestos detallados para cada acción no está 
disponible a fecha actual, por lo que se acompaña 
la información disponible. Si la diputada solicitante 
lo considerara oportuno podría concertar una cita 
para consultar los expedientes que considerara 
necesarios. Para ello debería concretar qué 
información de la mencionada en esta iniciativa 
desea ampliar y contactar con doña Aurora del 
Rosario Vela en el teléfono 618798318 o correo 
electrónico arosvel@gobiernodecanarias.org.”

Lo que comunico a los efectos previstos en el 
artículo 176.1 del Reglamento del Parlamento.

Santa Cruz de Tenerife, a 12 de abril de 2010.- 
el viCeConsejero de relaCiones Con el Parlamento y de 
PartiCiPaCión Ciudadana, Mario Pérez Hernández.

(*) No se inserta el cuadro de referencia, que queda a 
disposición de los señores diputados para su consulta en la 
Secretaria General de la Cámara.

7L/PE-2469 Del Gobierno a la pregunta de la 
Sra. diputada D.ª Olivia Estévez Santana, del 
GP Socialista Canario, sobre la Mesa de Contratación 
de procesos de adjudicación de 2008 y 2009, dirigida a 
la Sra. consejera de Turismo.

(Publicación: BOPC núm. 52, de 26/2/10.)
(Registro de entrada núm. 2.036, de 13/4/10.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 22 
de abril de 2010, adoptó el acuerdo que se indica respecto 
del asunto de referencia:

5.- Preguntas Con resPuesta Por esCrito

ContestaCiones a las Preguntas

5.4.- De la Sra. diputada D.ª Olivia Estévez Santana, 
del GP Socialista Canario, sobre la Mesa de Contratación 
de procesos de adjudicación de 2008 y 2009, dirigida a la 
Sra. consejera de Turismo.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación 

a la pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada 
a la señora diputada que la formuló conforme a lo 
ordenado por la Mesa de la Cámara al respecto, se 
acuerda tener por recibida dicha contestación y dado 
curso a la misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y a la 
autora de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad 
con lo previsto en el artículo 110 del Reglamento del 

mailto:arosvel@gobiernodecanarias.org


Núm. 156 / 6 11 de mayo de 2010 Boletín Oficial del Parlamento de Canarias

Parlamento de Canarias, dispongo su publicación en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En la sede del Parlamento, a 22 de abril de 2010.- 
el Presidente, Antonio Á. Castro Cordobez.

Excmo. Sr.:

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. secretario del 
Gobierno, en relación a la pregunta con ruego de respuesta 
escrita, formulada por la Sra. diputada D.ª Olivia Estévez 
Santana, del GP Socialista Canario, sobre:

la mesa de ContrataCión de ProCesos de adjudiCaCión 
de 2008 y 2009,

recabada la información de la Consejería de Turismo, 
cúmpleme trasladarle la contestación del Gobierno, cuyo 
contenido es el siguiente:

“La composición de las mesas de contratación de la 
Dirección General de Infraestructuras Turísticas para 
concursos y procesos de adjudicación está publicada 
en el boletín correspondiente. Las funciones, y 
representación de sus miembros son las propias que 
establece la Ley de Contratos del sector público para la 
mesa de contratación.

Respecto de las mesas del resto de la Consejería 
(Contratación), son también las estipuladas legalmente, 
pudiendo estas variar siempre que los funcionarios 
que las componen actúen en representación de cada 
servicio según está dispuesto legalmente. Para los años 
solicitados la información disponible es la siguiente:

EXPTE 15/08 “Monitorización de la imagen de las 
islas Canarias a través de las opiniones libremente 
vertidas en Internet”

Presidenta: Cristina Suárez Colomer. 
Jefe Servicio Observatorio Turístico
Vocal Pablo Rivas Vidal. 
Jefe Servicio Coordinación, Planificación y 

Contratación
Asesora Jurídica: Lourdes Baute Hernández. 
Letrada Habilitada
Secretario: Juan Félix Rosa Martín. 
Jefe de Sección de Asuntos Turísticos

EXPTE 20/08 “Boletín de coyuntura turística y un 
servicio de newsletter de los principales países emisores 
de turistas a Canarias”

Presidenta: Cristina Suárez Colomer. 
Jefe Servicio Observatorio Turístico
Vocal Pablo Rivas Vidal. 
Jefe Servicio Coordinación, Planificación y 

Contratación
Asesora Jurídica: Carmen Martínez Álvarez. 
Letrada Habilitada
Intervenc. Delegada: Carlos Saavedra Bravo de 

Laguna
Interventor Delegado

Secretario: Juan Félix Rosa Martín. 
Jefe de Sección de Asuntos Turísticos

EXPTE 41/08 “Elaboración de un Plan de conectividad 
aérea de las islas Canarias”

Presidenta: Cristina Suárez Colomer. 
Jefe Servicio Observatorio Turístico
Vocal: Begoña Fuente de Frutos. 
Jefe Sección de Coordinación, Planificación y 

Contratación
Asesora Jurídica: Isabel Julios Ramírez
Letrada Habilitada
Intervenc. Delegada: M.ª del Pino Hernández 

Navarro.
Jefe Sección Intervención Delegada
Secretario: José Luis Cárdenes Martín
Sociólogo del Observatorio Turístico

EXPTE 43/08 “Elaboración de un análisis y diseño 
de una metodología de evaluación de las políticas de 
promoción y comunicación de la Consejería de Turismo 
del Gobierno de Canarias”

Presidenta: Cristina Suárez Colomer. 
Jefe Servicio Observatorio Turístico
Vocal: Pablo Rivas Vidal. 
Jefe Servicio Coordinación, Planificación y 

Contratación 
Asesora Jurídica: Carmen Martínez Álvarez
Letrada Habilitada
Intervenc. Delegada: Ausente
Secretario: Juan Félix Rosa Martín. 
Jefe de Sección de Asuntos Turísticos

EXPTE 51/08 “Modernización del Portal Web oficial 
de turismo de Canarias, así como los gestores de su 
contenido”

Presidenta: Cristina Suárez Colomer. 
Jefe Servicio Observatorio Turístico
Vocal: Pablo Rivas Vidal. 
Jefe Servicio Coordinación, Planificación y 

Contratación 
Asesora Jurídica: Carmen Martínez Álvarez
Letrada Habilitada
Intervenc. Delegada: Ausente
Secretario: Juan Félix Rosa Martín. 
Jefe de Sección de Asuntos Turísticos

EXPTE: 17/09 “Desarrollo y aplicación de un 
sistema de gestión telemática de expedientes, dentro 
del proyecto denominado Administración sin soporte 
papel”

Presidente: Pablo Rivas Vidal. 
Jefe Servicio Coordinación, Planificación y 

Contratación
Vocal: Carmen Lobato Cabañas 
Jefe Servicio Régimen Interior 
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Asesora Jurídica: Carmen Martínez Álvarez
Letrada Habilitada
 Secretaria: M.ª Teresa González Regueiro.
Jefe de Negociado de Planificación

Dada la extensión de la pregunta planteada, y 
toda vez que una contestación más exhaustiva de la 
misma supondría un grave perjuicio para el normal 
funcionamiento de este servicio, pues lo paralizaría; 
se acompaña la información disponible. Si la 
diputada solicitante lo considerara oportuno podría 
concertar una cita para consultar los expedientes que 
considerara necesario. Para ello debería concretar 
qué información de la mencionada en esta iniciativa 
desea ampliar y contactar con doña Aurora del Rosario 
Vela en el teléfono 618798318 o correo electrónico 
arosvel@gobiernodecanarias.org.”

Lo que comunico a los efectos previstos en el 
artículo 176.1 del Reglamento del Parlamento.

Santa Cruz de Tenerife, a 12 de abril de 2010.- 
el viCeConsejero de relaCiones Con el Parlamento y de 
PartiCiPaCión Ciudadana, Mario Pérez Hernández.

7L/PE-2474 Del Gobierno a la pregunta de la 
Sra. diputada D.ª Olivia Estévez Santana, del 
GP Socialista Canario,  sobre  subvenciones  en  2008  y 
2009 en Fuerteventura, dirigida a la Sra. consejera de 
Turismo.

(Publicación: BOPC núm. 52, de 26/2/10.)
(Registro de entrada núm. 2.040, de 13/4/10.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 22 
de abril de 2010, adoptó el acuerdo que se indica respecto 
del asunto de referencia:

5.- Preguntas Con resPuesta Por esCrito

ContestaCiones a las Preguntas

5.8.- De la Sra. diputada D.ª Olivia Estévez Santana, 
del GP Socialista Canario, sobre subvenciones en 2008 
y 2009 en Fuerteventura, dirigida a la Sra. consejera de 
Turismo.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación 

a la pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada 
a la señora diputada que la formuló conforme a lo 
ordenado por la Mesa de la Cámara al respecto, se 
acuerda tener por recibida dicha contestación y dado 
curso a la misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y a la 
autora de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad 
con lo previsto en el artículo 110 del Reglamento del 
Parlamento de Canarias, dispongo su publicación en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En la sede del Parlamento, a 22 de abril de 2010.- 
el Presidente, Antonio Á. Castro Cordobez.

Excmo. Sr.:

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. secretario 
del Gobierno, y en relación a la pregunta con ruego 
de respuesta escrita, formuladas por la Sra. diputada 
D.ª Olivia Estévez Santana, del Grupo Parlamentario 
Socialista Canario, sobre:

subvenCiones en 2008 y 2009 en fuerteventura. PE-2474 
subvenCiones en 2008 y 2009 en lanzarote. PE-2475
subvenCiones en 2008 y 2009 en gran Canaria. PE-2476
subvenCiones en 2008 y 2009 en tenerife. PE-2477
subvenCiones en 2008 y 2009 en la Palma. PE-2478
subvenCiones en 2008 y 2009 en la gomera PE-2479

recabada la información de la Consejería de Turismo, 
cúmpleme trasladar, la contestación del Gobierno, cuyo 
contenido es el siguiente:

“Adjunto se acompaña, en dos tomos encuadernados, 
la información solicitada. Propiamente y por su 
contenido, las PE 2474, 2475, 2476, 2477, 2478 y 2479 
son solicitudes de documentación. Por su extensión y por 
el detalle requerido resulta imposible su criba y traslado 
sin perjudicar el normal funcionamiento del servicio. 
Por ello se remite la documentación de la Consejería de 
Turismo del Gobierno de Canarias de que se dispone y, 
si fuera necesario especificar algún extremo de algún 
punto concreto, se ruega contactar con doña Aurora del 
Rosario Vela teléfono 618798318 o correo electrónico 
arosvel@gobiernodecanarias.org.”

Lo que comunico a los efectos previstos en el 
artículo 176.1 del Reglamento del Parlamento. 

Santa Cruz de Tenerife, a 12 de marzo de 2010.- 
el viCeConsejero de relaCiones Con el Parlamento 
y de PartiCiPaCión Ciudadana, Mario Pérez 
Hernández.

7L/PE-2475 Del Gobierno a la pregunta de la 
Sra. diputada D.ª Olivia Estévez Santana, del 
GP Socialista  Canario,  sobre  subvenciones  en  2008 
y  2009  en  Lanzarote,  dirigida  a  la  Sra. consejera  de 
Turismo.

(Publicación: BOPC núm. 52, de 26/2/10.)
(Registro de entrada núm. 2.040, de 13/4/10.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 22 
de abril de 2010, adoptó el acuerdo que se indica respecto 
del asunto de referencia:

5.- Preguntas Con resPuesta Por esCrito

ContestaCiones a las Preguntas

5.9.- De la Sra. diputada D.ª Olivia Estévez Santana, 
del GP Socialista Canario, sobre subvenciones en 2008 
y 2009 en Lanzarote, dirigida a la Sra. consejera de 
Turismo.

mailto:arosvel@gobiernodecanarias.org


Núm. 156 / 8 11 de mayo de 2010 Boletín Oficial del Parlamento de Canarias

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación 

a la pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada 
a la señora diputada que la formuló conforme a lo 
ordenado por la Mesa de la Cámara al respecto, se 
acuerda tener por recibida dicha contestación y dado 
curso a la misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y a la 
autora de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad 
con lo previsto en el artículo 110 del Reglamento del 
Parlamento de Canarias, dispongo su publicación en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En la sede del Parlamento, a 22 de abril de 2010.- 
el Presidente, Antonio Á. Castro Cordobez.

Excmo. Sr.:

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. secretario 
del Gobierno, y en relación a la pregunta con ruego 
de respuesta escrita, formuladas por la Sra. diputada 
D.ª Olivia Estévez Santana, del Grupo Parlamentario 
Socialista Canario, sobre:

subvenCiones en 2008 y 2009 en fuerteventura. 
       PE-2474 
subvenCiones en 2008 y 2009 en lanzarote. PE-2475
subvenCiones en 2008 y 2009 en gran Canaria. PE-2476
subvenCiones en 2008 y 2009 en tenerife. PE-2477
subvenCiones en 2008 y 2009 en la Palma. PE-2478
subvenCiones en 2008 y 2009 en la gomera PE-2479

recabada la información de la Consejería de Turismo, 
cúmpleme trasladar, la contestación del Gobierno, cuyo 
contenido es el siguiente:

“Adjunto se acompaña, en dos tomos encuadernados, 
la información solicitada. Propiamente y por su 
contenido, las PE 2474, 2475, 2476, 2477, 2478 
y 2479 son solicitudes de documentación. Por 
su extensión y por el detalle requerido resulta 
imposible su criba y traslado sin perjudicar el normal 
funcionamiento del servicio. Por ello se remite la 
documentación de la Consejería de Turismo del 
Gobierno de Canarias de que se dispone y, si fuera 
necesario especificar algún extremo de algún punto 
concreto, se ruega contactar con doña Aurora del 
Rosario Vela teléfono 618798318 o correo electrónico 
arosvel@gobiernodecanarias.org.”

Lo que comunico a los efectos previstos en el 
artículo 176.1 del Reglamento del Parlamento. 

Santa Cruz de Tenerife, a 12 de marzo de 2010.- 
el viCeConsejero de relaCiones Con el Parlamento 
y de PartiCiPaCión Ciudadana, Mario Pérez 
Hernández.

7L/PE-2476 Del Gobierno a la pregunta de la 
Sra. diputada D.ª Olivia Estévez Santana, del 
GP Socialista Canario,  sobre  subvenciones  en  2008  y 
2009 en Gran Canaria, dirigida a la Sra. consejera de 
Turismo.

(Publicación: BOPC núm. 52, de 26/2/10.)
(Registro de entrada núm. 2.040, de 13/4/10.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 22 
de abril de 2010, adoptó el acuerdo que se indica respecto 
del asunto de referencia:

5.- Preguntas Con resPuesta Por esCrito

ContestaCiones a las Preguntas

5.10.- De la Sra. diputada D.ª Olivia Estévez Santana, 
del GP Socialista Canario, sobre subvenciones en 2008 
y 2009 en Gran Canaria, dirigida a la Sra. consejera de 
Turismo.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación 

a la pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada 
a la señora diputada que la formuló conforme a lo 
ordenado por la Mesa de la Cámara al respecto, se 
acuerda tener por recibida dicha contestación y dado 
curso a la misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y a la 
autora de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad 
con lo previsto en el artículo 110 del Reglamento del 
Parlamento de Canarias, dispongo su publicación en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En la sede del Parlamento, a 22 de abril de 2010.- 
el Presidente, Antonio Á. Castro Cordobez.

Excmo. Sr.:

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. secretario 
del Gobierno, y en relación a la pregunta con ruego 
de respuesta escrita, formuladas por la Sra. diputada 
D.ª Olivia Estévez Santana, del Grupo Parlamentario 
Socialista Canario, sobre:

subvenCiones en 2008 y 2009 en fuerteventura.
       PE-2474 
subvenCiones en 2008 y 2009 en lanzarote. PE-2475
subvenCiones en 2008 y 2009 en gran Canaria. PE-2476
subvenCiones en 2008 y 2009 en tenerife. PE-2477
subvenCiones en 2008 y 2009 en la Palma. PE-2478
subvenCiones en 2008 y 2009 en la gomera PE-2479

recabada la información de la Consejería de Turismo, 
cúmpleme trasladar, la contestación del Gobierno, cuyo 
contenido es el siguiente:

“Adjunto se acompaña, en dos tomos encuadernados, 
la información solicitada. Propiamente y por su 
contenido, las PE 2474, 2475, 2476, 2477, 2478 
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y 2479 son solicitudes de documentación. Por 
su extensión y por el detalle requerido resulta 
imposible su criba y traslado sin perjudicar el normal 
funcionamiento del servicio. Por ello se remite la 
documentación de la Consejería de Turismo del 
Gobierno de Canarias de que se dispone y, si fuera 
necesario especificar algún extremo de algún punto 
concreto, se ruega contactar con doña Aurora del 
Rosario Vela teléfono 618798318 o correo electrónico 
arosvel@gobiernodecanarias.org.”

Lo que comunico a los efectos previstos en el 
artículo 176.1 del Reglamento del Parlamento. 

Santa Cruz de Tenerife, a 12 de marzo de 2010.- 
el viCeConsejero de relaCiones Con el Parlamento 
y de PartiCiPaCión Ciudadana, Mario Pérez 
Hernández.

7L/PE-2477 Del Gobierno a la pregunta de la 
Sra. diputada D.ª Olivia Estévez Santana, del 
GP Socialista  Canario,  sobre  subvenciones  en  2008 
y  2009  en  Tenerife,  dirigida  a  la  Sra. consejera  de 
Turismo.

(Publicación: BOPC núm. 52, de 26/2/10.)
(Registro de entrada núm. 2.040, de 13/4/10.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 22 
de abril de 2010, adoptó el acuerdo que se indica respecto 
del asunto de referencia:

5.- Preguntas Con resPuesta Por esCrito

ContestaCiones a las Preguntas

5.11.- De la Sra. diputada D.ª Olivia Estévez Santana, 
del GP Socialista Canario, sobre subvenciones en 2008 
y 2009 en Tenerife, dirigida a la Sra. consejera de 
Turismo.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación 

a la pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada 
a la señora diputada que la formuló conforme a lo 
ordenado por la Mesa de la Cámara al respecto, se 
acuerda tener por recibida dicha contestación y dado 
curso a la misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y a la 
autora de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad 
con lo previsto en el artículo 110 del Reglamento del 
Parlamento de Canarias, dispongo su publicación en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En la sede del Parlamento, a 22 de abril de 2010.- 
el Presidente, Antonio Á. Castro Cordobez.

Excmo. Sr.:

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. secretario 
del Gobierno, y en relación a la pregunta con ruego 
de respuesta escrita, formuladas por la Sra. diputada 

D.ª Olivia Estévez Santana, del Grupo Parlamentario 
Socialista Canario, sobre:

Excmo. Sr.:

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. secretario 
del Gobierno, y en relación a la pregunta con ruego 
de respuesta escrita, formuladas por la Sra. diputada 
D.ª Olivia Estévez Santana, del Grupo Parlamentario 
Socialista Canario, sobre:

subvenCiones en 2008 y 2009 en fuerteventura.
       PE-2474 
subvenCiones en 2008 y 2009 en lanzarote. PE-2475
subvenCiones en 2008 y 2009 en gran Canaria. PE-2476
subvenCiones en 2008 y 2009 en tenerife. PE-2477
subvenCiones en 2008 y 2009 en la Palma. PE-2478
subvenCiones en 2008 y 2009 en la gomera PE-2479

recabada la información de la Consejería de Turismo, 
cúmpleme trasladar, la contestación del Gobierno, cuyo 
contenido es el siguiente:

“Adjunto se acompaña, en dos tomos encuadernados, 
la información solicitada. Propiamente y por su 
contenido, las PE 2474, 2475, 2476, 2477, 2478 
y 2479 son solicitudes de documentación. Por 
su extensión y por el detalle requerido resulta 
imposible su criba y traslado sin perjudicar el normal 
funcionamiento del servicio. Por ello se remite la 
documentación de la Consejería de Turismo del 
Gobierno de Canarias de que se dispone y, si fuera 
necesario especificar algún extremo de algún punto 
concreto, se ruega contactar con doña Aurora del 
Rosario Vela teléfono 618798318 o correo electrónico 
arosvel@gobiernodecanarias.org.”

Lo que comunico a los efectos previstos en el 
artículo 176.1 del Reglamento del Parlamento. 

Santa Cruz de Tenerife, a 12 de marzo de 2010.- 
el viCeConsejero de relaCiones Con el Parlamento y de 
PartiCiPaCión Ciudadana, Mario Pérez Hernández.

7L/PE-2478 Del Gobierno a la pregunta de la 
Sra. diputada D.ª Olivia Estévez Santana, del 
GP Socialista  Canario,  sobre  subvenciones  en  2008 
y  2009  en  La  Palma,  dirigida  a  la  Sra. consejera  de 
Turismo.

(Publicación: BOPC núm. 52, de 26/2/10.)
(Registro de entrada núm. 2.040, de 13/4/10.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 22 
de abril de 2010, adoptó el acuerdo que se indica respecto 
del asunto de referencia:

5.- Preguntas Con resPuesta Por esCrito

ContestaCiones a las Preguntas

5.12.- De la Sra. diputada D.ª Olivia Estévez Santana, 
del GP Socialista Canario, sobre subvenciones en 2008 
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y 2009 en La Palma, dirigida a la Sra. consejera de 
Turismo.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación 

a la pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada 
a la señora diputada que la formuló conforme a lo 
ordenado por la Mesa de la Cámara al respecto, se 
acuerda tener por recibida dicha contestación y dado 
curso a la misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y a la 
autora de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad 
con lo previsto en el artículo 110 del Reglamento del 
Parlamento de Canarias, dispongo su publicación en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En la sede del Parlamento, a 22 de abril de 2010.- 
el Presidente, Antonio Á. Castro Cordobez.

Excmo. Sr.:

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. secretario 
del Gobierno, y en relación a la pregunta con ruego 
de respuesta escrita, formuladas por la Sra. diputada 
D.ª Olivia Estévez Santana, del Grupo Parlamentario 
Socialista Canario, sobre:

subvenCiones en 2008 y 2009 en fuerteventura.
       PE-2474 
subvenCiones en 2008 y 2009 en lanzarote. PE-2475
subvenCiones en 2008 y 2009 en gran Canaria. PE-2476
subvenCiones en 2008 y 2009 en tenerife. PE-2477
subvenCiones en 2008 y 2009 en la Palma. PE-2478
subvenCiones en 2008 y 2009 en la gomera PE-2479

recabada la información de la Consejería de Turismo, 
cúmpleme trasladar, la contestación del Gobierno, cuyo 
contenido es el siguiente:

“Adjunto se acompaña, en dos tomos encuadernados, 
la información solicitada. Propiamente y por su 
contenido, las PE 2474, 2475, 2476, 2477, 2478 
y 2479 son solicitudes de documentación. Por 
su extensión y por el detalle requerido resulta 
imposible su criba y traslado sin perjudicar el normal 
funcionamiento del servicio. Por ello se remite la 
documentación de la Consejería de Turismo del 
Gobierno de Canarias de que se dispone y, si fuera 
necesario especificar algún extremo de algún punto 
concreto, se ruega contactar con doña Aurora del 
Rosario Vela teléfono 618798318 o correo electrónico 
arosvel@gobiernodecanarias.org.”

Lo que comunico a los efectos previstos en el 
artículo 176.1 del Reglamento del Parlamento. 

Santa Cruz de Tenerife, a 12 de marzo de 2010.- 
el viCeConsejero de relaCiones Con el Parlamento 
y de PartiCiPaCión Ciudadana, Mario Pérez 
Hernández.

7L/PE-2479 Del Gobierno a la pregunta de la 
Sra. diputada D.ª Olivia Estévez Santana, del 
GP Socialista  Canario,  sobre  subvenciones  en  2008 
y 2009 en La Gomera, dirigida a  la Sra. consejera de 
Turismo.

(Publicación: BOPC núm. 52, de 26/2/10.)
(Registro de entrada núm. 2.040, de 13/4/10.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 22 
de abril de 2010, adoptó el acuerdo que se indica respecto 
del asunto de referencia:

5.- Preguntas Con resPuesta Por esCrito

ContestaCiones a las Preguntas

5.13.- De la Sra. diputada D.ª Olivia Estévez Santana, 
del GP Socialista Canario, sobre subvenciones en 2008 
y 2009 en La Gomera, dirigida a la Sra. consejera de 
Turismo.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación 

a la pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada 
a la señora diputada que la formuló conforme a lo 
ordenado por la Mesa de la Cámara al respecto, se 
acuerda tener por recibida dicha contestación y dado 
curso a la misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y a la 
autora de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad 
con lo previsto en el artículo 110 del Reglamento del 
Parlamento de Canarias, dispongo su publicación en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En la sede del Parlamento, a 22 de abril de 2010.- 
el Presidente, Antonio Á. Castro Cordobez.

Excmo. Sr.:

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. secretario 
del Gobierno, y en relación a la pregunta con ruego 
de respuesta escrita, formuladas por la Sra. diputada 
D.ª Olivia Estévez Santana, del Grupo Parlamentario 
Socialista Canario, sobre:

subvenCiones en 2008 y 2009 en fuerteventura. PE-2474 
subvenCiones en 2008 y 2009 en lanzarote. PE-2475
subvenCiones en 2008 y 2009 en gran Canaria. PE-2476
subvenCiones en 2008 y 2009 en tenerife. PE-2477
subvenCiones en 2008 y 2009 en la Palma. PE-2478
subvenCiones en 2008 y 2009 en la gomera PE-2479

recabada la información de la Consejería de Turismo, 
cúmpleme trasladar, la contestación del Gobierno, cuyo 
contenido es el siguiente:

“Adjunto se acompaña, en dos tomos encuadernados, 
la información solicitada. Propiamente y por su 
contenido, las PE 2474, 2475, 2476, 2477, 2478 
y 2479 son solicitudes de documentación. Por 
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su extensión y por el detalle requerido resulta 
imposible su criba y traslado sin perjudicar el normal 
funcionamiento del servicio. Por ello se remite la 
documentación de la Consejería de Turismo del 
Gobierno de Canarias de que se dispone y, si fuera 
necesario especificar algún extremo de algún punto 
concreto, se ruega contactar con doña Aurora del 
Rosario Vela teléfono 618798318 o correo electrónico 
arosvel@gobiernodecanarias.org.”

Lo que comunico a los efectos previstos en el 
artículo 176.1 del Reglamento del Parlamento. 

Santa Cruz de Tenerife, a 12 de marzo de 2010.- 
el viCeConsejero de relaCiones Con el Parlamento 
y de PartiCiPaCión Ciudadana, Mario Pérez 
Hernández.

7L/PE-2480 Del Gobierno a la pregunta de la 
Sra. diputada D.ª Olivia Estévez Santana, del 
GP Socialista Canario, sobre el organigrama 
de la Consejería, dirigida a la Sra. consejera de 
Turismo.

(Publicación: BOPC núm. 52, de 26/2/10.)
(Registro de entrada núm. 2.041, de 13/4/10.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 22 
de abril de 2010, adoptó el acuerdo que se indica respecto 
del asunto de referencia:

5.- Preguntas Con resPuesta Por esCrito

ContestaCiones a las Preguntas

5.14.- De la Sra. diputada D.ª Olivia Estévez Santana, 
del GP Socialista Canario, sobre el organigrama de la 
Consejería, dirigida a la Sra. consejera de Turismo.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación 

a la pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada 
a la señora diputada que la formuló conforme a lo 
ordenado por la Mesa de la Cámara al respecto, se 
acuerda tener por recibida dicha contestación y dado 
curso a la misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y a la 
autora de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad 
con lo previsto en el artículo 110 del Reglamento del 
Parlamento de Canarias, dispongo su publicación en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En la sede del Parlamento, a 22 de abril de 2010.- 
el Presidente, Antonio Á. Castro Cordobez.

Excmo. Sr.:

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. secretario 
del Gobierno, en relación a la pregunta con ruego 
de respuesta escrita, formulada por la Sra. diputada 
D.ª Olivia Estévez Santana, del GP Socialista 
Canario, sobre:

el organigrama de la Consejería,

recabada la información de la Consejería de Turismo, 
cúmpleme trasladarle la contestación del Gobierno, cuyo 
contenido es el siguiente:

“El contenido de esta pregunta, de acuerdo con 
el artículo 6.4 de la Ley 2/1987 de Función Pública 
Canaria, vigente en la actualidad, excede de las 
competencias de esta Consejería. Por otro lado se 
pone de manifiesto que la información relativa al 
sueldo anual bruto de los funcionarios se publica 
anualmente en la Ley de Presupuestos de la 
Comunidad Autónoma.”

Lo que comunico a los efectos previstos en el 
artículo 176.1 del Reglamento del Parlamento.

Santa Cruz de Tenerife, a 12 de abril de 2010.- 
el viCeConsejero de relaCiones Con el Parlamento 
y de PartiCiPaCión Ciudadana, Mario Pérez 
Hernández.

7L/PE-2481 Del Gobierno a la pregunta de la 
Sra. diputada D.ª Olivia Estévez Santana, del 
GP Socialista Canario, sobre el organigrama de 
Promotur, dirigida a la Sra. consejera de Turismo.

(Publicación: BOPC núm. 52, de 26/2/10.)
(Registro de entrada núm. 2.042, de 13/4/10.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 22 
de abril de 2010, adoptó el acuerdo que se indica respecto 
del asunto de referencia:

5.- Preguntas Con resPuesta Por esCrito

ContestaCiones a las Preguntas

5.15.- De la Sra. diputada D.ª Olivia Estévez Santana, 
del GP Socialista Canario, sobre el organigrama de 
Promotur, dirigida a la Sra. consejera de Turismo.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación 

a la pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada 
a la señora diputada que la formuló conforme a lo 
ordenado por la Mesa de la Cámara al respecto, se 
acuerda tener por recibida dicha contestación y dado 
curso a la misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y a la 
autora de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad 
con lo previsto en el artículo 110 del Reglamento del 
Parlamento de Canarias, dispongo su publicación en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En la sede del Parlamento, a 22 de abril de 2010.- 
el Presidente, Antonio Á. Castro Cordobez.

Excmo. Sr.:

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. secretario del 
Gobierno, en relación a la pregunta con ruego de respuesta 
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escrita, formulada por la Sra. diputada D.ª Olivia Estévez 
Santana, del GP Socialista Canario, sobre:

el organigrama de Promotur,

recabada la información de la Consejería de Turismo, 
cúmpleme trasladarle la contestación del Gobierno, cuyo 
contenido es el siguiente:

“La empresa pública Promotur Turismo de Canarias 
cuenta con una plantilla de 54 personas, lo que imposibilita 
la obtención de unos datos tan pormenorizados sin causar 
perjuicio a su normal funcionamiento.

No obstante, la diputada solicitante puede concretar 
la información que desea consultar de modo que 
su localización sea más factible, y concertar una 
visita a las oficinas centrales de Promotur donde se 
encuentra el registro de dicha información. Para ello 
debe contactar con doña Aurora del Rosario Vela 
en el teléfono 618798318 o el correo electrónico 
arosvel@gobiernodecanarias.org.”

Lo que comunico a los efectos previstos en el 
artículo 176.1 del Reglamento del Parlamento.

Santa Cruz de Tenerife, a 12 de abril de 2010.- 
el viCeConsejero de relaCiones Con el Parlamento y de 
PartiCiPaCión Ciudadana, Mario Pérez Hernández.

7L/PE-2482 Del Gobierno a la pregunta de la 
Sra. diputada D.ª Olivia Estévez Santana, del 
GP Socialista Canario, sobre el organigrama de 
Hecansa, dirigida a la Sra. consejera de Turismo.

(Publicación: BOPC núm. 52, de 26/2/10.)
(Registro de entrada núm. 2.043, de 13/4/10.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 22 
de abril de 2010, adoptó el acuerdo que se indica respecto 
del asunto de referencia:

5.- Preguntas Con resPuesta Por esCrito

ContestaCiones a las Preguntas

5.16.- De la Sra. diputada D.ª Olivia Estévez Santana, 
del GP Socialista Canario, sobre el Organigrama de 
Hecansa, dirigida a la Sra. consejera de Turismo.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación a 

la pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada a la 
señora diputada que la formuló conforme a lo ordenado 
por la Mesa de la Cámara al respecto, se acuerda tener 
por recibida dicha contestación y dado curso a la misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y a la 
autora de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad 
con lo previsto en el artículo 110 del Reglamento del 
Parlamento de Canarias, dispongo su publicación en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En la sede del Parlamento, a 22 de abril de 2010.- 
el Presidente, Antonio Á. Castro Cordobez.

Excmo. Sr.:

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. secretario 
del Gobierno, en relación a la pregunta con ruego 
de respuesta escrita, formulada por la Sra. diputada 
D.ª Olivia Estévez Santana, del GP Socialista Canario, 
sobre:

el organigrama de HeCansa,

recabada la información de la Consejería de Turismo, 
cúmpleme trasladarle la contestación del Gobierno, cuyo 
contenido es el siguiente:

“La empresa pública Hoteles Escuela de Canarias 
cuenta con una plantilla de 165 personas, lo 
que imposibilita la obtención de unos datos tan 
pormenorizados sin causar perjuicio a su normal 
funcionamiento.

No obstante, la diputada solicitante puede concretar 
la información que desea consultar de modo que 
su localización sea más factible, y concertar una 
visita a las oficinas centrales de Hecansa donde se 
encuentra el registro de dicha información. Para ello 
debe contactar con doña Aurora del Rosario Vela 
en el teléfono 618798318 o el correo electrónico 
arosvel@gobiernodecanarias.org.”

Lo que comunico a los efectos previstos en el 
artículo 176.1 del Reglamento del Parlamento.

Santa Cruz de Tenerife, a 12 de abril de 2010.- 
el viCeConsejero de relaCiones Con el Parlamento 
y de PartiCiPaCión Ciudadana, Mario Pérez 
Hernández.

7L/PE-2485 Del Gobierno a la pregunta de la 
Sra. diputada D.ª Olivia Estévez Santana, del 
GP Socialista Canario, sobre inspecciones turísticas 
en  2008  y  2009  en  Gran  Canaria,  dirigida  a  la 
Sra. consejera de Turismo.

(Publicación: BOPC núm. 52, de 26/2/10.)
(Registro de entrada núm. 2.100, de 15/4/10.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 22 
de abril de 2010, adoptó el acuerdo que se indica respecto 
del asunto de referencia:

5.- Preguntas Con resPuesta Por esCrito

ContestaCiones a las Preguntas

5.17.- De la Sra. diputada D.ª Olivia Estévez 
Santana, del GP Socialista Canario, sobre inspecciones 
turísticas en 2008 y 2009 en Gran Canaria, dirigida a la 
Sra. consejera de Turismo.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación 

a la pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada 
a la señora diputada que la formuló conforme a lo 
ordenado por la Mesa de la Cámara al respecto, se 
acuerda tener por recibida dicha contestación y dado 
curso a la misma.
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De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y a la 
autora de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad 
con lo previsto en el artículo 110 del Reglamento del 
Parlamento de Canarias, dispongo su publicación en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En la sede del Parlamento, a 22 de abril de 2010.- 
el Presidente, Antonio Á. Castro Cordobez.

Excmo. Sr.:

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. secretario 
del Gobierno y en relación a la pregunta con ruego 
de respuesta escrita, formulada por la Sra. diputada 
D.ª Olivia Estévez Santana, del Grupo Parlamentario 
Socialista Canario, sobre:

insPeCCiones turístiCas en 2008 y 2009 en gran Canaria,

recabada la información de la Consejería de Turismo, 
cúmpleme trasladar la contestación del Gobierno, cuyo 
contenido es el siguiente:

“Dado que, por su propia literalidad, la pregunta 
escrita es realmente una solicitud de documentación 
concreta, y que a la vista del volumen de la misma 
resulta imposible su criba y traslado sin perjudicar el 
normal funcionamiento del servicio, se significa que 
la referida documentación se encuentra a disposición 
de su señoría en las dependencias de la Consejería 
de Turismo en Las Palmas de Gran Canaria, en 
la calle León y Castillo 200 Edificio de Servicios 
Múltiples III y en las dependencias de Santa Cruz 
de Tenerife en la Avenida Anaga número 35 Edificio 
Servicios Múltiples I. 

Esta información puede ser consultada, para lo cual se 
ruega concertar la oportuna visita con doña Aurora del 
Rosario Vela teléfono 618798318 o correo electrónico 
arosvel@gobiernodecanarias.org.”

Lo que comunico a los efectos previstos en el 
artículo 176.1 del Reglamento del Parlamento.

Santa Cruz de Tenerife, a 13 de abril de 2010.- 
el viCeConsejero de relaCiones Con el Parlamento 
y de PartiCiPaCión Ciudadana, Mario Pérez 
Hernández.

7L/PE-2486 Del Gobierno a la pregunta de la 
Sra. diputada D.ª Olivia Estévez Santana, del 
GP Socialista Canario, sobre las inspecciones turísticas 
en 2008 y 2009 en Lanzarote, dirigida a la Sra. consejera 
de Turismo.

(Publicación: BOPC núm. 52, de 26/2/10.)
(Registro de entrada núm. 2.101, de 15/4/10.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 22 
de abril de 2010, adoptó el acuerdo que se indica respecto 
del asunto de referencia:

5.- Preguntas Con resPuesta Por esCrito

ContestaCiones a las Preguntas

5.18.- De la Sra. diputada D.ª Olivia Estévez Santana, 
del GP Socialista Canario, sobre las inspecciones 
turísticas en 2008 y 2009 en Lanzarote, dirigida a la 
Sra. consejera de Turismo.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación 

a la pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada 
a la señora diputada que la formuló conforme a lo 
ordenado por la Mesa de la Cámara al respecto, se 
acuerda tener por recibida dicha contestación y dado 
curso a la misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y a la 
autora de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad 
con lo previsto en el artículo 110 del Reglamento del 
Parlamento de Canarias, dispongo su publicación en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En la sede del Parlamento, a 22 de abril de 2010.- 
el Presidente, Antonio Á. Castro Cordobez.

Excmo. Sr.:

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. secretario 
del Gobierno, en relación a la pregunta con ruego 
de respuesta escrita, formulada por la Sra. diputada 
D.ª Olivia Estévez Santana, del GP Socialista Canario, 
sobre:

las insPeCCiones turístiCas en 2008 y 2009 en lanzarote,

recabada la información de la Consejería de Turismo 
cúmpleme trasladarle la contestación del Gobierno, cuyo 
contenido es el siguiente:

 “Dado que, por su propia literalidad, la pregunta 
escrita es realmente una solicitud de documentación 
concreta, y que a la vista del volumen de la misma 
resulta imposible su criba y traslado sin perjudicar el 
normal funcionamiento del servicio, se significa que 
la referida documentación se encuentra a disposición 
de su señoría en las dependencias de la Consejería 
de Turismo en Las Palmas de Gran Canaria, en 
la calle León y Castillo 200 Edificio de Servicios 
Múltiples III y en las dependencias de Santa Cruz 
de Tenerife en la Avenida Anaga número 35 Edificio 
Servicios Múltiples I. 

Esta información puede ser consultada, para lo cual se 
ruega concertar la oportuna visita con doña Aurora del 
Rosario Vela teléfono 618798318 o correo electrónico 
arosvel@gobiernodecanarias.org.”

Lo que comunico a los efectos previstos en el 
artículo 176.1 del Reglamento del Parlamento.

Santa Cruz de Tenerife, a 13 de abril de 2010.- 
el viCeConsejero de relaCiones Con el Parlamento 
y de PartiCiPaCión Ciudadana, Mario Pérez 
Hernández.
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7L/PE-2487 Del Gobierno a la pregunta de la 
Sra. diputada D.ª Olivia Estévez Santana, del 
GP Socialista Canario, sobre inspecciones turísticas 
en  2008  y  2009  en  Fuerteventura,  dirigida  a  la 
Sra. consejera de Turismo.

(Publicación: BOPC núm. 52, de 26/2/10.)
(Registro de entrada núm. 2.102, de 15/4/10.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 22 
de abril de 2010, adoptó el acuerdo que se indica respecto 
del asunto de referencia:

5.- Preguntas Con resPuesta Por esCrito

ContestaCiones a las Preguntas

5.19.- De la Sra. diputada D.ª Olivia Estévez 
Santana, del GP Socialista Canario, sobre inspecciones 
turísticas en 2008 y 2009 en Fuerteventura, dirigida a la 
Sra. consejera de Turismo.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación 

a la pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada 
a la señora diputada que la formuló conforme a lo 
ordenado por la Mesa de la Cámara al respecto, se 
acuerda tener por recibida dicha contestación y dado 
curso a la misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y a la 
autora de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad 
con lo previsto en el artículo 110 del Reglamento del 
Parlamento de Canarias, dispongo su publicación en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En la sede del Parlamento, a 22 de abril de 2010.- 
el Presidente, Antonio Á. Castro Cordobez.

Excmo. Sr.:

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. secretario 
del Gobierno, en relación a la pregunta con ruego 
de respuesta escrita, formulada por la Sra. diputada 
D.ª Olivia Estévez Santana, del GP Socialista 
Canario, sobre:

insPeCCiones turístiCas en 2008 y 2009 en fuerteventura,

recabada la información de la Consejería de Turismo 
cúmpleme trasladarle la contestación del Gobierno, cuyo 
contenido es el siguiente:

“Dado que, por su propia literalidad, la pregunta 
escrita es realmente una solicitud de documentación 
concreta, y que a la vista del volumen de la misma 
resulta imposible su criba y traslado sin perjudicar el 
normal funcionamiento del servicio, se significa que 
la referida documentación se encuentra a disposición 
de su señoría en las dependencias de la Consejería 
de Turismo en Las Palmas de Gran Canaria, en 
la calle León y Castillo 200 Edificio de Servicios 

Múltiples III y en las dependencias de Santa Cruz 
de Tenerife en la Avenida Anaga número 35 Edificio 
Servicios Múltiples I. 

Esta información puede ser consultada, para lo cual se 
ruega concertar la oportuna visita con doña Aurora del 
Rosario Vela teléfono 618798318 o correo electrónico 
arosvel@gobiernodecanarias.org.”

Lo que comunico a los efectos previstos en el 
artículo 176.1 del Reglamento del Parlamento.

Santa Cruz de Tenerife, a 13 de abril de 2010.- 
el viCeConsejero de relaCiones Con el Parlamento 
y de PartiCiPaCión Ciudadana, Mario Pérez 
Hernández.

7L/PE-2502 Del Gobierno a la pregunta de la 
Sra. diputada D.ª Guacimara Medina Pérez, del 
GP Socialista Canario, sobre reuniones en la World 
Travel Market, dirigida a la Sra. consejera de 
Turismo.

(Publicación: BOPC núm. 52, de 26/2/10.)
(Registro de Entrada núm. 2.124, de 16/4/10.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 22 
de abril de 2010, adoptó el acuerdo que se indica respecto 
del asunto de referencia:

5.- Preguntas Con resPuesta Por esCrito

ContestaCiones a las Preguntas

5.24.- De la Sra. diputada D.ª Guacimara Medina 
Pérez, del GP Socialista Canario, sobre reuniones en 
la World Travel Market, dirigida a la Sra. consejera de 
Turismo.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación 

a la pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada 
a la señora diputada que la formuló conforme a lo 
ordenado por la Mesa de la Cámara al respecto, se 
acuerda tener por recibida dicha contestación y dado 
curso a la misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y a la 
autora de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad 
con lo previsto en el artículo 110 del Reglamento del 
Parlamento de Canarias, dispongo su publicación en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En la sede del Parlamento, a 22 de abril de 2010.- 
el Presidente, Antonio Á. Castro Cordobez.

Excmo. Sr.:

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. secretario 
del Gobierno, en relación a la pregunta con ruego de 
respuesta escrita, formulada por la Sra. diputada D.ª 
Guacimara Medina Pérez , del GP Socialista Canario, 
sobre:
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reuniones en la World travel market,

recabada la información de la Consejería de Turismo, por 
el presente se traslada la contestación del Gobierno, cuyo 
contenido es el siguiente:

“La pasada convocatoria de la World Travel Market 
de Londres, el pasado mes de Noviembre, la Consejería 
de Turismo del Gobierno de Canarias se reunió con 
los dos grandes touroperadores del mercado británico 
(TUI Y Thomas Cook) además de con cuantos otros 
mostraron su interés. Asimismo se celebró el día 
10 de noviembre una reunión con la Federación de 
Touroperadores (Ms Hutton) a la que fueron invitados 
todos los Cabildos Insulares.”

Lo que se comunica a los efectos previstos en el 
artículo 176.1 del Reglamento del Parlamento.

Santa Cruz de Tenerife, a 15 de abril de 2010.- 
el viCeConsejero de relaCiones Con el Parlamento y de 
PartiCiPaCión Ciudadana, Mario Pérez Hernández.

7L/PE-2509 Del Gobierno a la pregunta de la 
Sra. diputada D.ª Guacimara Medina Pérez, del 
GP Socialista  Canario,  sobre  fomento  de  turismo 
rural en Gran Canaria, dirigida a la Sra. consejera de 
Turismo.

(Publicación: BOPC núm. 52, de 26/2/10.)
(Registro de entrada núm. 2.045, de 13/4/10.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 22 
de abril de 2010, adoptó el acuerdo que se indica respecto 
del asunto de referencia:

5.- Preguntas Con resPuesta Por esCrito

ContestaCiones a las Preguntas

5.26.- De la Sra. diputada D.ª Guacimara Medina 
Pérez, del GP Socialista Canario, sobre fomento 
de turismo rural en Gran Canaria, dirigida a la 
Sra. consejera de Turismo.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación a 

la pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada a la 
señora diputada que la formuló conforme a lo ordenado 
por la Mesa de la Cámara al respecto, se acuerda tener 
por recibida dicha contestación y dado curso a la misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y a la 
autora de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad 
con lo previsto en el artículo 110 del Reglamento del 
Parlamento de Canarias, dispongo su publicación en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En la sede del Parlamento, a 22 de abril de 2010.- 
el Presidente, Antonio Á. Castro Cordobez.

Excmo. Sr.:

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. secretario 
del Gobierno, en relación a la pregunta con ruego de 

respuesta escrita, formulada por la Sra. diputada D.ª 
Guacimara Medina Pérez, del GP Socialista Canario, 
sobre:

fomento de turismo rural en gran Canaria,

recabada la información de la Consejería de Turismo, 
cúmpleme trasladarle la contestación del Gobierno, cuyo 
contenido es el siguiente:

“Todas las acciones que desarrolla la Consejería de 
Turismo del Gobierno de Canarias para el desarrollo 
del turismo rural son de ámbito regional. Hecha esta 
salvedad la acción más relevante en materia de promoción 
segmentada para fomentar el turismo rural es la creación 
del producto “Volcanic Experience” recién presentado. 
No obstante en todas las campañas de comunicación 
también se está tratando con una especial sensibilidad la 
oferta rural, lo que evidencia la versatilidad de la nueva 
campaña adaptable a productos no convencionales como 
es el rural.

Recientemente La Consejería de Turismo del 
Gobierno de Canarias también ha presentado su 
oferta en las ferias Salón Map à Paris, una exposición 
itinerante en el Reino Unido, la Feria Andaluza del 
Mundo Rural -Ferantur- y la feria turística Sevatur 
en el Salón Internacional de la Evasión y el Turismo 
que se convoca en el Palacio de Congresos Kursaal de 
San Sebastián.”

Lo que comunico a los efectos previstos en el 
artículo 176.1 del Reglamento del Parlamento.

Santa Cruz de Tenerife, a 12 de abril de 2010.- 
el viCeConsejero de relaCiones Con el Parlamento 
y de PartiCiPaCión Ciudadana, Mario Pérez 
Hernández.

7L/PE-2510 Del Gobierno a la pregunta de la 
Sra. diputada D.ª Guacimara Medina Pérez, del 
GP Socialista Canario, sobre la imagen turística de 
Gran Canaria en programas de televisiones privadas, 
dirigida a la Sra. consejera de Turismo.

(Publicación: BOPC núm. 52, de 26/2/10.)
(Registro de entrada núm. 2.107, de 15/4/10.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 22 
de abril de 2010, adoptó el acuerdo que se indica respecto 
del asunto de referencia:

5.- Preguntas Con resPuesta Por esCrito

ContestaCiones a las Preguntas

5.27.- De la Sra. diputada D.ª Guacimara Medina Pérez, 
del GP Socialista Canario, sobre la imagen turística de 
Gran Canaria en programas de televisiones privadas, 
dirigida a la Sra. consejera de Turismo.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación 

a la pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada 
a la señora diputada que la formuló conforme a lo 
ordenado por la Mesa de la Cámara al respecto, se 
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acuerda tener por recibida dicha contestación y dado 
curso a la misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y a la 
autora de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad 
con lo previsto en el artículo 110 del Reglamento del 
Parlamento de Canarias, dispongo su publicación en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En la sede del Parlamento, a 22 de abril de 2010.- 
el Presidente, Antonio Á. Castro Cordobez.

Excmo. Sr.:

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. secretario 
del Gobierno y en relación a la pregunta con ruego 
de respuesta escrita, formulada por la Sra. diputada 
D.ª Guacimara Medina Pérez, del Grupo Parlamentario 
Socialista Canario, sobre:

la imagen turístiCa de gran Canaria en Programas de 
televisiones Privadas,

recabada la información de la Consejería de Turismo, 
cúmpleme trasladar la contestación del Gobierno, cuyo 
contenido es el siguiente:

“Se remite a la PE 2179 de la misma diputada que 
planteaba “¿Cuáles son las gestiones que ha llevado a 
cabo su consejería como máxima responsable del turismo 
en Canarias, con respecto a las imágenes emitidas por 
el programa “Arena Mix” emitido por Antena 3 sobre el 
municipio de San Bartolomé de Tirajana en el sur de la 
isla de Gran Canaria?”

Lo que comunico a los efectos previstos en el 
artículo 176.1 del Reglamento del Parlamento.

Santa Cruz de Tenerife, a 13 de abril de 2010.- 
el viCeConsejero de relaCiones Con el Parlamento 
y de PartiCiPaCión Ciudadana, Mario Pérez 
Hernández.

7L/PE-2512 Del Gobierno a la pregunta de la 
Sra. diputada D.ª Guacimara Medina Pérez, del 
GP Socialista Canario, sobre estancia de los cien 
canarios embajadores en Islandia, dirigida a la 
Sra. consejera de Turismo.

(Publicación: BOPC núm. 52, de 26/2/10.)
(Registro de entrada núm. 2.047, de 13/4/10.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 22 
de abril de 2010, adoptó el acuerdo que se indica respecto 
del asunto de referencia:

5.- Preguntas Con resPuesta Por esCrito

ContestaCiones a las Preguntas

5.29.- De la Sra. diputada D.ª Guacimara Medina 
Pérez, del GP Socialista Canario, sobre estancia de los 
cien canarios embajadores en Islandia, dirigida a la 
Sra. consejera de Turismo.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación 

a la pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada 
a la señora diputada que la formuló conforme a lo 
ordenado por la Mesa de la Cámara al respecto, se 
acuerda tener por recibida dicha contestación y dado 
curso a la misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y a la 
autora de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad 
con lo previsto en el artículo 110 del Reglamento del 
Parlamento de Canarias, dispongo su publicación en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En la sede del Parlamento, a 22 de abril de 2010.- 
el Presidente, Antonio Á. Castro Cordobez.

Excmo. Sr.:

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. secretario 
del Gobierno, en relación a la pregunta con ruego 
de respuesta escrita, formulada por la Sra. diputada 
D.ª Guacimara Medina Pérez, del GP Socialista 
Canario, sobre:

estanCia de los Cien Canarios embajadores en 
islandia,

recabada la información de la Consejería de Turismo, 
cúmpleme trasladarle la contestación del Gobierno, cuyo 
contenido es el siguiente:

“El coste de la llegada de los turistas islandeses está 
comprendido en el global de la campaña adjudicada a la 
empresa DDB.” 

Lo que comunico a los efectos previstos en el 
artículo 176.1 del Reglamento del Parlamento.

Santa Cruz de Tenerife, a 12 de abril de 2010.- 
el viCeConsejero de relaCiones Con el Parlamento 
y de PartiCiPaCión Ciudadana, Mario Pérez 
Hernández.

7L/PE-2520 Del Gobierno a la pregunta de la 
Sra. diputada  D.ª  Lidia  Ester  Padilla  Perdomo,  del 
GP Coalición Canaria (CC), sobre solicitudes resueltas 
de  viviendas  de  protección  oficial  en  Pájara,  dirigida 
a la Sra. consejera de Bienestar Social, Juventud y 
Vivienda.

(Publicación: BOPC núm. 55, de 3/3/10.)
(Registro de entrada núm. 2.079, de 14/4/10.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 22 
de abril de 2010, adoptó el acuerdo que se indica respecto 
del asunto de referencia:

5.- Preguntas Con resPuesta Por esCrito

ContestaCiones a las Preguntas

5.35.- De la Sra. diputada D.ª Lidia Ester Padilla 
Perdomo, del GP Coalición Canaria (CC), sobre 
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solicitudes resueltas de viviendas de protección oficial en 
Pájara, dirigida a la Sra. consejera de Bienestar Social, 
Juventud y Vivienda.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación 

a la pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada 
a la señora diputada que la formuló conforme a lo 
ordenado por la Mesa de la Cámara al respecto, se 
acuerda tener por recibida dicha contestación y dado 
curso a la misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y a la 
autora de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad 
con lo previsto en el artículo 110 del Reglamento del 
Parlamento de Canarias, dispongo su publicación en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En la sede del Parlamento, a 22 de abril de 2010.- 
el Presidente, Antonio Á. Castro Cordobez.

Excmo. Sr.:

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. secretario 
del Gobierno, en relación a la pregunta con ruego 
de respuesta escrita, formulada por la Sra. diputada 
D.ª Lidia Ester Padilla Perdomo, del GP Coalición 
Canaria (CC), sobre:

soliCitudes resueltas de viviendas de ProteCCión ofiCial 
en Pájara,

recabada la información de la Consejería de Bienestar 
Social, Juventud y Vivienda, cúmpleme trasladarle 
la contestación del Gobierno, cuyo contenido es el 
siguiente:

“Las solicitudes para viviendas de protección oficial, 
hasta la entrada en vigor del Decreto 138/2007, de 24 
de mayo, producida por la Orden de 24 de septiembre 
de 2009, se han venido realizando en los ayuntamientos 
del término municipal del solicitante de vivienda al 
amparo de lo establecido en el Decreto 194/1994, de 30 
de septiembre.

La entrada en vigor del Decreto 138/2007, de 24 de 
mayo, ha significado la exigencia de la previa inscripción 
en el Registro Público de Viviendas Protegidas de 
Canarias de todas aquellas unidades familiares que 
demanden una vivienda protegida sea de promoción 
pública o privada.

En base a lo expuesto, el Instituto Canario de la 
Vivienda no puede determinar el número de solicitantes 
de viviendas protegidas públicas o privadas presentadas 
en los ayuntamientos. No obstante, en los últimos 
tres años en ninguno de los municipios de la isla de 
Fuerteventura se ha adjudicado ninguna promoción 
pública de viviendas.

Tras la puesta en marcha del Registro Público de 
Demandantes de Vivienda Protegida de Canarias, y hasta 
el día de la fecha, el número total de solicitudes resueltas 
en el municipio de Pájara, en la isla de Fuerteventura, es 
de 0.”

Lo que comunico a los efectos previstos en el 
artículo 176.1 del Reglamento del Parlamento.

Santa Cruz de Tenerife, a 13 de abril de 2010.- 
el viCeConsejero de relaCiones Con el Parlamento 
y de PartiCiPaCión Ciudadana, Mario Pérez 
Hernández.

7L/PE-2521 Del Gobierno a la pregunta de la 
Sra. diputada  D.ª  Lidia  Ester  Padilla  Perdomo,  del 
GP Coalición Canaria (CC), sobre solicitudes resueltas 
de viviendas de protección oficial en La Oliva, dirigida 
a la Sra. consejera de Bienestar Social, Juventud y 
Vivienda.

(Publicación: BOPC núm. 55, de 3/3/10.)
(Registro de entrada núm. 2.080, de 14/4/10.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 22 
de abril de 2010, adoptó el acuerdo que se indica respecto 
del asunto de referencia:

5.- Preguntas Con resPuesta Por esCrito

ContestaCiones a las Preguntas

5.36.- De la Sra. diputada D.ª Lidia Ester Padilla 
Perdomo, del GP Coalición Canaria (CC), sobre 
solicitudes resueltas de viviendas de protección oficial en 
La Oliva, dirigida a la Sra. consejera de Bienestar Social, 
Juventud y Vivienda.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación 

a la pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada 
a la señora diputada que la formuló conforme a lo 
ordenado por la Mesa de la Cámara al respecto, se 
acuerda tener por recibida dicha contestación y dado 
curso a la misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y a la 
autora de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad 
con lo previsto en el artículo 110 del Reglamento del 
Parlamento de Canarias, dispongo su publicación en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En la sede del Parlamento, a 22 de abril de 2010.- 
el Presidente, Antonio Á. Castro Cordobez.

Excmo. Sr.:

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. secretario 
del Gobierno, en relación a la pregunta con ruego 
de respuesta escrita, formulada por la Sra. diputada 
D.ª Lidia Ester Padilla Perdomo, del GP Coalición 
Canaria (CC), sobre:

soliCitudes resueltas de viviendas de ProteCCión ofiCial 
en la oliva,

recabada la información de la Consejería de Bienestar 
Social, Juventud y Vivienda, cúmpleme trasladarle la 
contestación del Gobierno, cuyo contenido es el siguiente:
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“Las solicitudes para viviendas de protección oficial, 
hasta la entrada en vigor del Decreto 138/2007, de 24 
de mayo, producida por la Orden de 24 de septiembre 
de 2009, se han venido realizando en los ayuntamientos 
del término municipal del solicitante de vivienda al 
amparo de lo establecido en el Decreto 194/1994, de 30 
de septiembre.

La entrada en vigor del Decreto 138/2007, de 24 de 
mayo, ha significado la exigencia de la previa inscripción 
en el Registro Público de Viviendas Protegidas de 
Canarias de todas aquellas unidades familiares que 
demanden una vivienda protegida sea de promoción 
pública o privada.

En base a lo expuesto, el Instituto Canario de la 
Vivienda no puede determinar el número de solicitantes 
de viviendas protegidas públicas o privadas presentadas 
en los ayuntamientos. No obstante, en los últimos 
tres años en ninguno de los municipios de la isla de 
Fuerteventura se ha adjudicado ninguna promoción 
pública de viviendas.

Tras la puesta en marcha del Registro Público de 
Demandantes de Vivienda Protegida de Canarias, y hasta 
el día de la fecha, el número total de solicitudes resueltas 
en el municipio de La Oliva, en la isla de Fuerteventura, 
es de 0”.

Lo que comunico a los efectos previstos en el 
artículo 176.1 del Reglamento del Parlamento.

Santa Cruz de Tenerife, a 13 de abril de 2010.- 
el viCeConsejero de relaCiones Con el Parlamento 
y de PartiCiPaCión Ciudadana, Mario Pérez 
Hernández.

7L/PE-2522 Del Gobierno a la pregunta de la 
Sra. diputada  D.ª  Lidia  Ester  Padilla  Perdomo, 
del  GP Coalición  Canaria (CC),  sobre  solicitudes 
tramitadas de viviendas de protección oficial en Pájara, 
dirigida a la Sra. consejera de Bienestar Social, 
Juventud y Vivienda.

(Publicación: BOPC núm. 55, de 3/3/10.)
(Registro de entrada núm. 2.081, de 14/4/10.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 22 
de abril de 2010, adoptó el acuerdo que se indica respecto 
del asunto de referencia:

5.- Preguntas Con resPuesta Por esCrito

ContestaCiones a las Preguntas

5.37.- De la Sra. diputada D.ª Lidia Ester Padilla 
Perdomo, del GP Coalición Canaria (CC), sobre 
solicitudes tramitadas de viviendas de protección oficial 
en Pájara, dirigida a la Sra. consejera de Bienestar Social, 
Juventud y Vivienda.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación 

a la pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada 
a la señora diputada que la formuló conforme a lo 
ordenado por la Mesa de la Cámara al respecto, se 

acuerda tener por recibida dicha contestación y dado 
curso a la misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y a la 
autora de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad 
con lo previsto en el artículo 110 del Reglamento del 
Parlamento de Canarias, dispongo su publicación en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En la sede del Parlamento, a 22 de abril de 2010.- 
el Presidente, Antonio Á. Castro Cordobez.

Excmo. Sr.:

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. secretario 
del Gobierno, en relación a la pregunta con ruego 
de respuesta escrita, formulada por la Sra. diputada 
D.ª Lidia Ester Padilla Perdomo, del GP Coalición 
Canaria (CC), sobre:

soliCitudes tramitadas de viviendas de ProteCCión 
ofiCial en Pájara,

recabada la información de la Consejería de Bienestar 
Social, Juventud y Vivienda, cúmpleme trasladarle 
la contestación del Gobierno, cuyo contenido es el 
siguiente:

“Las solicitudes para viviendas de protección oficial, 
hasta la entrada en vigor del Decreto 138/2007, de 24 
de mayo, producida por la Orden de 24 de septiembre 
de 2009, se han venido realizando en los ayuntamientos 
del término municipal del solicitante de vivienda al 
amparo de lo establecido en el Decreto 194/1994, de 30 
de septiembre.

La entrada en vigor del Decreto 138/2007, de 24 de 
mayo, ha significado la exigencia de la previa Inscripción 
en el Registro Público de Viviendas Protegidas de 
Canarias de todas aquellas unidades familiares que 
demanden una vivienda protegida sea de promoción 
pública o privada.

En base a lo expuesto, el Instituto Canario de la 
Vivienda no puede determinar el número de solicitantes 
de viviendas protegidas públicas o privadas presentadas 
en los ayuntamientos.

Tras la puesta en marcha del Registro Público de 
Demandantes de Vivienda Protegida de Canarias, y 
hasta el día de la fecha, el número total de solicitudes 
presentadas y en tramitación en el municipio de Pájara, 
en la isla de Fuerteventura, es de 0.”

Lo que comunico a los efectos previstos en el 
artículo 176.1 del Reglamento del Parlamento.

Santa Cruz de Tenerife, a 13 de abril de 2010.- 
el viCeConsejero de relaCiones Con el Parlamento 
y de PartiCiPaCión Ciudadana, Mario Pérez 
Hernández.
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7L/PE-2523 Del Gobierno a la pregunta de la 
Sra. diputada  D.ª  Lidia  Ester  Padilla  Perdomo, 
del  GP Coalición  Canaria (CC),  sobre  solicitudes 
tramitadas  de  viviendas  de  protección  oficial  en 
Tuineje, dirigida a la Sra. consejera de Bienestar 
Social, Juventud y Vivienda.

(Publicación: BOPC núm. 55, de 3/3/10.)
(Registro de entrada núm. 2.082, de 14/4/10.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 22 
de abril de 2010, adoptó el acuerdo que se indica respecto 
del asunto de referencia:

5.- Preguntas Con resPuesta Por esCrito

ContestaCiones a las Preguntas

5.38.- De la Sra. diputada D.ª Lidia Ester Padilla 
Perdomo, del GP Coalición Canaria (CC), sobre 
solicitudes tramitadas de viviendas de protección oficial 
en Tuineje, dirigida a la Sra. consejera de Bienestar 
Social, Juventud y Vivienda.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación 

a la pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada 
a la señora diputada que la formuló conforme a lo 
ordenado por la Mesa de la Cámara al respecto, se 
acuerda tener por recibida dicha contestación y dado 
curso a la misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y a la 
autora de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad 
con lo previsto en el artículo 110 del Reglamento del 
Parlamento de Canarias, dispongo su publicación en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En la sede del Parlamento, a 22 de abril de 2010.- 
el Presidente, Antonio Á. Castro Cordobez.

Excmo. Sr.:

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. secretario 
del Gobierno, en relación a la pregunta con ruego 
de respuesta escrita, formulada por la Sra. diputada 
D.ª Lidia Ester Padilla Perdomo, del GP Coalición 
Canaria (CC), sobre:

soliCitudes tramitadas de viviendas de ProteCCión 
ofiCial en tuineje,

recabada la información de la Consejería de Bienestar 
Social, Juventud y Vivienda, cúmpleme trasladarle 
la contestación del Gobierno, cuyo contenido es el 
siguiente:

“Las solicitudes para viviendas de protección oficial, 
hasta la entrada en vigor del Decreto 138/2007, de 24 
de mayo, producida por la Orden de 24 de septiembre 
de 2009, se han venido realizando en los ayuntamientos 
del término municipal del solicitante de vivienda al 

amparo de lo establecido en el Decreto 194/1994, de 30 
de septiembre.

La entrada en vigor del Decreto 138/2007, de 24 de 
mayo, ha significado la exigencia de la previa Inscripción 
en el Registro Público de Viviendas Protegidas de 
Canarias de todas aquellas unidades familiares que 
demanden una vivienda protegida sea de promoción 
pública o privada.

En base a lo expuesto, el Instituto Canario de la 
Vivienda no puede determinar el número de solicitantes 
de viviendas protegidas públicas o privadas presentadas 
en los ayuntamientos.

Tras la puesta en marcha del Registro Público de 
Demandantes de Vivienda Protegida de Canarias, 
y hasta el día de la fecha, el número total de 
solicitudes presentadas y en tramitación en el 
municipio de Tuineje, en la isla de Fuerteventura, 
es de 3”.

Lo que comunico a los efectos previstos en el 
artículo 176.1 del Reglamento del Parlamento.

Santa Cruz de Tenerife, a 13 de abril de 2010.- 
el viCeConsejero de relaCiones Con el Parlamento 
y de PartiCiPaCión Ciudadana, Mario Pérez 
Hernández.

7L/PE-2524 Del Gobierno a la pregunta de la 
Sra. diputada  D.ª  Lidia  Ester  Padilla  Perdomo, 
del  GP Coalición  Canaria (CC),  sobre  solicitudes 
tramitadas  de  viviendas  de  protección  oficial  en 
Betancuria, dirigida a la Sra. consejera de Bienestar 
Social, Juventud y Vivienda.

(Publicación: BOPC núm. 55, de 3/3/10.)
(Registro de entrada núm. 2.083, de 14/4/10.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 22 
de abril de 2010, adoptó el acuerdo que se indica respecto 
del asunto de referencia:

5.- Preguntas Con resPuesta Por esCrito

ContestaCiones a las Preguntas

5.39.- De la Sra. diputada D.ª Lidia Ester Padilla 
Perdomo, del GP Coalición Canaria (CC), sobre 
solicitudes tramitadas de viviendas de protección oficial 
en Betancuria, dirigida a la Sra. consejera de Bienestar 
Social, Juventud y Vivienda.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación 

a la pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada 
a la señora diputada que la formuló conforme a lo 
ordenado por la Mesa de la Cámara al respecto, se 
acuerda tener por recibida dicha contestación y dado 
curso a la misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y a la 
autora de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad 
con lo previsto en el artículo 110 del Reglamento del 
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Parlamento de Canarias, dispongo su publicación en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En la sede del Parlamento, a 22 de abril de 2010.- 
el Presidente, Antonio Á. Castro Cordobez.

Excmo. Sr.:

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. secretario del 
Gobierno, en relación a la pregunta con ruego de respuesta 
escrita, formulada por la Sra. diputada D.ª Lidia Ester 
Padilla Perdomo, del GP Coalición Canaria (CC), sobre:

soliCitudes tramitadas de viviendas de ProteCCión 
ofiCial en betanCuria,

recabada la información de la Consejería de Bienestar 
Social, Juventud y Vivienda, cúmpleme trasladarle la 
contestación del Gobierno, cuyo contenido es el siguiente:

“Las solicitudes para viviendas de protección oficial, 
hasta la entrada en vigor del Decreto 138/2007, de 24 de 
mayo, producida por la Orden de 24 de septiembre de 
2009, se han venido realizando en los ayuntamientos del 
término municipal del solicitante de vivienda al amparo de 
lo establecido en el Decreto 194/1994, de 30 de septiembre.

La entrada en vigor del Decreto 138/2007, de 24 de 
mayo, ha significado la exigencia de la previa Inscripción 
en el Registro Público de Viviendas Protegidas de 
Canarias de todas aquellas unidades familiares que 
demanden una vivienda protegida sea de promoción 
pública o privada.

En base a lo expuesto, el Instituto Canario de la 
Vivienda no puede determinar el número de solicitantes 
de viviendas protegidas públicas o privadas presentadas 
en los ayuntamientos.

Tras la puesta en marcha del Registro Público de 
Demandantes de Vivienda Protegida de Canarias, y 
hasta el día de la fecha, el número total de solicitudes 
presentadas y en tramitación en el municipio de 
Betancuria, en la isla de Fuerteventura, es de 0”.

Lo que comunico a los efectos previstos en el 
artículo 176.1 del Reglamento del Parlamento.

Santa Cruz de Tenerife, a 13 de abril de 2010.- 
el viCeConsejero de relaCiones Con el Parlamento y de 
PartiCiPaCión Ciudadana, Mario Pérez Hernández.

7L/PE-2526 Del Gobierno a la pregunta de la 
Sra. diputada  D.ª  Lidia  Ester  Padilla  Perdomo, 
del  GP Coalición  Canaria (CC),  sobre  solicitudes 
tramitadas  de  viviendas  de  protección  oficial  en 
Puerto del Rosario, dirigida a la Sra. consejera de 
Bienestar Social, Juventud y Vivienda.

(Publicación: BOPC núm. 55, de 3/3/10.)
(Registro de entrada núm. 2.085, de 14/4/10.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 22 
de abril de 2010, adoptó el acuerdo que se indica respecto 
del asunto de referencia:

5.- Preguntas Con resPuesta Por esCrito

ContestaCiones a las Preguntas

5.41.- De la Sra. diputada D.ª Lidia Ester 
Padilla Perdomo, del GP Coalición Canaria (CC), 
sobre solicitudes tramitadas de viviendas de 
protección oficial en Puerto del Rosario, dirigida 
a la Sra. consejera de Bienestar Social, Juventud y 
Vivienda.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación 

a la pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada 
a la señora diputada que la formuló conforme a lo 
ordenado por la Mesa de la Cámara al respecto, se 
acuerda tener por recibida dicha contestación y dado 
curso a la misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y a la 
autora de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad 
con lo previsto en el artículo 110 del Reglamento del 
Parlamento de Canarias, dispongo su publicación en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En la sede del Parlamento, a 22 de abril de 2010.- 
el Presidente, Antonio Á. Castro Cordobez.

Excmo. Sr.:

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. secretario 
del Gobierno, en relación a la pregunta con ruego 
de respuesta escrita, formulada por la Sra. diputada 
D.ª Lidia Ester Padilla Perdomo, del GP Coalición 
Canaria (CC), sobre:

soliCitudes tramitadas de viviendas de ProteCCión 
ofiCial en Puerto del rosario,

recabada la información de la Consejería de Bienestar 
Social, Juventud y Vivienda, cúmpleme trasladarle 
la contestación del Gobierno, cuyo contenido es el 
siguiente:

“Las solicitudes para viviendas de protección oficial, 
hasta la entrada en vigor del Decreto 138/2007, de 24 
de mayo, producida por la Orden de 24 de septiembre 
de 2009, se han venido realizando en los ayuntamientos 
del término municipal del solicitante de vivienda al 
amparo de lo establecido en el Decreto 194/1994, de 30 
de septiembre.

La entrada en vigor del Decreto 138/2007, de 24 de 
mayo, ha significado la exigencia de la previa Inscripción 
en el Registro Público de Viviendas Protegidas de 
Canarias de todas aquellas unidades familiares que 
demanden una vivienda protegida sea de promoción 
pública o privada.

En base a lo expuesto, el Instituto Canario de la 
Vivienda no puede determinar el número de solicitantes 
de viviendas protegidas públicas o privadas presentadas 
en los ayuntamientos.

Tras la puesta en marcha del Registro Público de 
Demandantes de Vivienda Protegida de Canarias, y 
hasta el día de la fecha, el número total de solicitudes 
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presentadas y en tramitación en el municipio de 
Puerto del Rosario, en la isla de Fuerteventura, 
es de 31”.

Lo que comunico a los efectos previstos en el 
artículo 176.1 del Reglamento del Parlamento.

Santa Cruz de Tenerife, a 13 de abril de 2010.- 
el viCeConsejero de relaCiones Con el Parlamento 
y de PartiCiPaCión Ciudadana, Mario Pérez 
Hernández.

7L/PE-2527 Del Gobierno a la pregunta de la 
Sra. diputada  D.ª  Lidia  Ester  Padilla  Perdomo, 
del  GP Coalición  Canaria (CC),  sobre  solicitudes 
tramitadas  de  viviendas  de  protección  oficial  en 
La  Oliva,  dirigida  a  la  Sra. consejera  de  Bienestar 
Social, Juventud y Vivienda.

(Publicación: BOPC núm. 55, de 3/3/10.)
(Registro de entrada núm. 2.108, de 15/4/10.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 22 
de abril de 2010, adoptó el acuerdo que se indica respecto 
del asunto de referencia:

5.- Preguntas Con resPuesta Por esCrito

ContestaCiones a las Preguntas

5.42.- De la Sra. diputada D.ª Lidia Ester Padilla 
Perdomo, del GP Coalición Canaria (CC), sobre 
solicitudes tramitadas de viviendas de protección oficial 
en La Oliva, dirigida a la Sra. consejera de Bienestar 
Social, Juventud y Vivienda.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación 

a la pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada 
a la señora diputada que la formuló conforme a lo 
ordenado por la Mesa de la Cámara al respecto, se 
acuerda tener por recibida dicha contestación y dado 
curso a la misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y a la 
autora de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad 
con lo previsto en el artículo 110 del Reglamento del 
Parlamento de Canarias, dispongo su publicación en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En la sede del Parlamento, a 22 de abril de 2010.- 
el Presidente, Antonio Á. Castro Cordobez.

Excmo. Sr.:

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. secretario 
del Gobierno, en relación a la pregunta con ruego 
de respuesta escrita, formulada por la Sra. diputada 
D.ª Lidia Ester Padilla Perdomo , del GP Coalición 
Canaria (CC), sobre:

soliCitudes tramitadas de viviendas de ProteCCión 
ofiCial en la oliva,

recabada la información de la Consejería de Bienestar 
Social, Juventud y Vivienda, cúmpleme trasladarle 
la contestación del Gobierno, cuyo contenido es el 
siguiente:

“Las solicitudes para viviendas de protección oficial, 
hasta la entrada en vigor del Decreto 138/2007, de 24 
de mayo, producida por la Orden de 24 de septiembre 
de 2009, se han venido realizando en los ayuntamientos 
del término municipal del solicitante de vivienda al 
amparo de lo establecido en el Decreto 194/1994, de 30 
de septiembre.

La entrada en vigor del Decreto 138/2007, de 24 de 
mayo, ha significado la exigencia de la previa Inscripción 
en el Registro Público de Viviendas Protegidas de 
Canarias de todas aquellas unidades familiares que 
demanden una vivienda protegida sea de promoción 
pública o privada.

En base a lo expuesto, el Instituto Canario de la 
Vivienda no puede determinar el número de solicitantes 
de viviendas protegidas públicas o privadas presentadas 
en los ayuntamientos.

Tras la puesta en marcha del Registro Público de 
Demandantes de Vivienda Protegida de Canarias, y 
hasta el día de la fecha, el número total de solicitudes 
presentadas y en tramitación en el municipio de La Oliva, 
en la isla de Fuerteventura, es de 2.”

Lo que comunico a los efectos previstos en el 
artículo 176.1 del Reglamento del Parlamento.

Santa Cruz de Tenerife, a 14 de abril de 2010.- 
el viCeConsejero de relaCiones Con el Parlamento 
y de PartiCiPaCión Ciudadana, Mario Pérez 
Hernández.

7L/PE-2528 Del Gobierno a la pregunta de la 
Sra. diputada  D.ª  Lidia  Ester  Padilla  Perdomo, 
del  GP Coalición  Canaria (CC),  sobre  solicitudes 
tramitadas  de  viviendas  de  protección  oficial  en 
Fuerteventura, dirigida a la Sra. consejera de Bienestar 
Social, Juventud y Vivienda.

(Publicación: BOPC núm. 55, de 3/3/10.)
(Registro de entrada núm. 2.109, de 15/4/10.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 22 
de abril de 2010, adoptó el acuerdo que se indica respecto 
del asunto de referencia:

5.- Preguntas Con resPuesta Por esCrito

ContestaCiones a las Preguntas

5.43.- De la Sra. diputada D.ª Lidia Ester Padilla 
Perdomo, del GP Coalición Canaria (CC), sobre 
solicitudes tramitadas de viviendas de protección oficial 
en Fuerteventura, dirigida a la Sra. consejera de Bienestar 
Social, Juventud y Vivienda.
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Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación 

a la pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada 
a la señora diputada que la formuló conforme a lo 
ordenado por la Mesa de la Cámara al respecto, se 
acuerda tener por recibida dicha contestación y dado 
curso a la misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y a la 
autora de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad 
con lo previsto en el artículo 110 del Reglamento del 
Parlamento de Canarias, dispongo su publicación en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En la sede del Parlamento, a 22 de abril de 2010.- 
el Presidente, Antonio Á. Castro Cordobez.

Excmo. Sr.:

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. secretario 
del Gobierno, en relación a la pregunta con ruego 
de respuesta escrita, formulada por la Sra. diputada 
D.ª Lidia Ester Padilla Perdomo , del GP Coalición 
Canaria (CC), sobre:

soliCitudes tramitadas de viviendas de ProteCCión 
ofiCial en fuerteventura,

recabada la información de la Consejería de Bienestar 
Social, Juventud y Vivienda, cúmpleme trasladarle 
la contestación del Gobierno, cuyo contenido es el 
siguiente:

“Las solicitudes para viviendas de protección oficial, 
hasta la entrada en vigor del Decreto 138/2007, de 24 
de mayo, producida por la Orden de 24 de septiembre 
de 2009, se han venido realizando en los ayuntamientos 
del término municipal del solicitante de vivienda al 
amparo de lo establecido en el Decreto 194/1994, de 30 
de septiembre.

La entrada en vigor del Decreto 138/2007, de 24 de 
mayo, ha significado la exigencia de la previa Inscripción 
en el Registro Público de Viviendas Protegidas de 
Canarias de todas aquellas unidades familiares que 
demanden una vivienda protegida sea de promoción 
pública o privada.

En base a lo expuesto, el Instituto Canario de la 
Vivienda no puede determinar el número de solicitantes 
de viviendas protegidas públicas o privadas presentadas 
en los ayuntamientos.

Tras la puesta en marcha del Registro Público de 
Demandantes de Vivienda Protegida de Canarias, y 
hasta el día de la fecha, el número total de solicitudes 
presentadas y en tramitación en la isla de Fuerteventura, 
es de 38.”

Lo que comunico a los efectos previstos en el 
artículo 176.1 del Reglamento del Parlamento.

Santa Cruz de Tenerife, a 14 de abril de 2010.- 
el viCeConsejero de relaCiones Con el Parlamento y de 
PartiCiPaCión Ciudadana, Mario Pérez Hernández.

7L/PE-2531 Del Gobierno a la pregunta de la 
Sra. diputada  D.ª  Lidia  Ester  Padilla  Perdomo, 
del  GP Coalición  Canaria (CC),  sobre  solicitudes 
presentadas  de  viviendas  de  protección  oficial  en 
Antigua, dirigida a la Sra. consejera de Bienestar 
Social, Juventud y Vivienda.

(Publicación: BOPC núm. 55, de 3/3/10.)
(Registro de entrada núm. 2.110, de 15/4/10.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 22 
de abril de 2010, adoptó el acuerdo que se indica respecto 
del asunto de referencia:

5.- Preguntas Con resPuesta Por esCrito

ContestaCiones a las Preguntas

5.45.- De la Sra. diputada D.ª Lidia Ester Padilla 
Perdomo, del GP Coalición Canaria (CC), sobre 
solicitudes presentadas de viviendas de protección oficial 
en Antigua, dirigida a la Sra. consejera de Bienestar 
Social, Juventud y Vivienda.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación 

a la pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada 
a la señora diputada que la formuló conforme a lo 
ordenado por la Mesa de la Cámara al respecto, se 
acuerda tener por recibida dicha contestación y dado 
curso a la misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y a la 
autora de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad 
con lo previsto en el artículo 110 del Reglamento del 
Parlamento de Canarias, dispongo su publicación en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En la sede del Parlamento, a 22 de abril de 2010.- 
el Presidente, Antonio Á. Castro Cordobez.

Excmo. Sr.:

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. secretario 
del Gobierno, en relación a la pregunta con ruego 
de respuesta escrita, formulada por la Sra. diputada 
D.ª Lidia Ester Padilla Perdomo , del GP Coalición 
Canaria (CC), sobre:

soliCitudes Presentadas de viviendas de ProteCCión 
ofiCial en antigua,

recabada la información de la Consejería de Bienestar 
Social, Juventud y Vivienda, cúmpleme trasladarle 
la contestación del Gobierno, cuyo contenido es el 
siguiente:

“Las solicitudes para viviendas de protección oficial, 
hasta la entrada en vigor del Decreto 138/2007, de 24 
de mayo, producida por la Orden de 24 de septiembre 
de 2009, se han venido realizando en los ayuntamientos 
del término municipal del solicitante de vivienda al 
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amparo de lo establecido en el Decreto 194/1994, de 30 
de septiembre.

La entrada en vigor del Decreto 138/2007, de 24 de 
mayo, ha significado la exigencia de la previa Inscripción 
en el Registro Público de Viviendas Protegidas de 
Canarias de todas aquellas unidades familiares que 
demanden una vivienda protegida sea de promoción 
pública o privada.

En base a lo expuesto, es de significar que 
este Instituto Canario de la Vivienda no puede 
determinar el número de solicitantes de viviendas 
protegidas públicas o privadas presentadas en los 
ayuntamientos.

Tras la puesta en marcha del Registro Público de 
Demandantes de Vivienda Protegida de Canarias, y 
hasta el día de la fecha, el número total de solicitudes 
presentadas en el municipio de Antigua, en la isla de 
Fuerteventura, es de 2.”

Lo que comunico a los efectos previstos en el 
artículo 176.1 del Reglamento del Parlamento.

Santa Cruz de Tenerife, a 14 de abril de 2010.- 
el viCeConsejero de relaCiones Con el Parlamento 
y de PartiCiPaCión Ciudadana, Mario Pérez 
Hernández.

7L/PE-2532 Del Gobierno a la pregunta de la 
Sra. diputada  D.ª  Lidia  Ester  Padilla  Perdomo, 
del  GP Coalición  Canaria (CC),  sobre  solicitudes 
presentadas  de  viviendas  de  protección  oficial  en 
Tuineje, dirigida a la Sra. consejera de Bienestar 
Social, Juventud y Vivienda.

(Publicación: BOPC núm. 55, de 3/3/10.)
(Registro de entrada núm. 2.111, de 15/4/10.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 22 
de abril de 2010, adoptó el acuerdo que se indica respecto 
del asunto de referencia:

5.- Preguntas Con resPuesta Por esCrito

ContestaCiones a las Preguntas

5.46.- De la Sra. diputada D.ª Lidia Ester Padilla 
Perdomo, del GP Coalición Canaria (CC), sobre 
solicitudes presentadas de viviendas de protección oficial 
en Tuineje, dirigida a la Sra. consejera de Bienestar 
Social, Juventud y Vivienda.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación 

a la pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada 
a la señora diputada que la formuló conforme a lo 
ordenado por la Mesa de la Cámara al respecto, se 
acuerda tener por recibida dicha contestación y dado 
curso a la misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y a la 
autora de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad 
con lo previsto en el artículo 110 del Reglamento del 

Parlamento de Canarias, dispongo su publicación en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En la sede del Parlamento, a 22 de abril de 2010.- 
el Presidente, Antonio Á. Castro Cordobez.

Excmo. Sr.:

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. secretario del 
Gobierno, en relación a la pregunta con ruego de respuesta 
escrita, formulada por la Sra. diputada D.ª Lidia Ester 
Padilla Perdomo , del GP Coalición Canaria (CC), sobre:

soliCitudes Presentadas de viviendas de ProteCCión 
ofiCial en tuineje,

recabada la información de la Consejería de Bienestar 
Social, Juventud y Vivienda, cúmpleme trasladarle la 
contestación del Gobierno, cuyo contenido es el siguiente:

“Las solicitudes para viviendas de protección oficial, 
hasta la entrada en vigor del Decreto 138/2007, de 24 de 
mayo, producida por la Orden de 24 de septiembre de 
2009, se han venido realizando en los ayuntamientos del 
término municipal del solicitante de vivienda al amparo de 
lo establecido en el Decreto 194/1994, de 30 de septiembre.

La entrada en vigor del Decreto 138/2007, de 24 de 
mayo, ha significado la exigencia de la previa Inscripción 
en el Registro Público de Viviendas Protegidas de 
Canarias de todas aquellas unidades familiares que 
demanden una vivienda protegida sea de promoción 
pública o privada.

En base a lo expuesto, es de significar que este Instituto 
Canario de la Vivienda no puede determinar el número de 
solicitantes de viviendas protegidas públicas o privadas 
presentadas en los ayuntamientos.

Tras la puesta en marcha del Registro Público de 
Demandantes de Vivienda Protegida de Canarias, y 
hasta el día de la fecha, el número total de solicitudes 
presentadas en el municipio de Tuineje, en la isla de 
Fuerteventura, es de 3.”

Lo que comunico a los efectos previstos en el 
artículo 176.1 del Reglamento del Parlamento.

Santa Cruz de Tenerife, a 14 de abril de 2010.- 
el viCeConsejero de relaCiones Con el Parlamento y de 
PartiCiPaCión Ciudadana, Mario Pérez Hernández.

7L/PE-2537 Del Gobierno a la pregunta de la 
Sra. diputada  D.ª  Lidia  Ester  Padilla  Perdomo, 
del  GP Coalición  Canaria (CC),  sobre  solicitudes 
presentadas  de  viviendas  de  protección  oficial  en 
Fuerteventura, dirigida a la Sra. consejera de Bienestar 
Social, Juventud y Vivienda.

(Publicación: BOPC núm. 55, de 3/3/10.)
(Registro de entrada núm. 2.116, de 15/4/10.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 22 
de abril de 2010, adoptó el acuerdo que se indica respecto 
del asunto de referencia:
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5.- Preguntas Con resPuesta Por esCrito

ContestaCiones a las Preguntas

5.51.- De la Sra. diputada D.ª Lidia Ester Padilla 
Perdomo, del GP Coalición Canaria (CC), sobre 
solicitudes presentadas de viviendas de protección oficial 
en Fuerteventura, dirigida a la Sra. consejera de Bienestar 
Social, Juventud y Vivienda.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación 

a la pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada 
a la señora diputada que la formuló conforme a lo 
ordenado por la Mesa de la Cámara al respecto, se 
acuerda tener por recibida dicha contestación y dado 
curso a la misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y a la 
autora de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad 
con lo previsto en el artículo 110 del Reglamento del 
Parlamento de Canarias, dispongo su publicación en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En la sede del Parlamento, a 22 de abril de 2010.- 
el Presidente, Antonio Á. Castro Cordobez.

Excmo. Sr.:

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. secretario 
del Gobierno, en relación a la pregunta con ruego 
de respuesta escrita, formulada por la Sra. diputada 
doña Lidia Ester Padilla Perdomo, del GP Coalición 
Canaria (CC), sobre:

soliCitudes Presentadas de viviendas de ProteCCión 
ofiCial en fuerteventura,

recabada la información de la Consejería de Bienestar 
Social, Juventud y Vivienda, cúmpleme trasladar 
la contestación del Gobierno, cuyo contenido es el 
siguiente:

“Las solicitudes para viviendas de protección oficial, 
hasta la entrada en vigor del Decreto 138/2007, de 24 
de mayo, producida por la Orden de 24 de septiembre 
de 2009, se han venido realizando en los ayuntamientos 
del término municipal del solicitante de vivienda al 
amparo de lo establecido en el Decreto 194/1994, de 30 
de septiembre.

La entrada en vigor del Decreto 138/2007, de 24 de 
mayo, ha significado la exigencia de la previa Inscripción 
en el Registro Público de Viviendas Protegidas de 
Canarias de todas aquellas unidades familiares que 
demanden una vivienda protegida sea de promoción 
pública o privada.

En base a lo expuesto, es de significar que este Instituto 
Canario de la Vivienda no puede determinar el número de 
solicitantes de viviendas protegidas públicas o privadas 
presentadas en los ayuntamientos.

Tras la puesta en marcha del Registro Público de 
Demandantes de Vivienda Protegida de Canarias, y 
hasta el día de la fecha, el número total de solicitudes 
presentadas en la isla de Fuerteventura es de 38”.

Lo que comunico a los efectos previstos en el 
artículo 176.1 del Reglamento del Parlamento.

Santa Cruz de Tenerife, a 14 de abril de 2010.- 
el viCeConsejero de relaCiones Con el Parlamento y de 
PartiCiPaCión Ciudadana, Mario Pérez Hernández.

7L/PE-2564 Del Gobierno a la pregunta de la 
Sra. diputada D.ª Carmen María Acosta Acosta, 
del  GP Socialista  Canario,  sobre  la  Comisión  de 
Seguimiento del I Plan de Emergencia Social, dirigida 
a la Sra. consejera de Bienestar Social, Juventud y 
Vivienda.

(Publicación: BOPC núm. 55, de 3/3/10.)
(Registro de entrada núm. 2.117, de 15/4/10.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 22 
de abril de 2010, adoptó el acuerdo que se indica respecto 
del asunto de referencia:

5.- Preguntas Con resPuesta Por esCrito

ContestaCiones a las Preguntas

5.52.- De la Sra. diputada D.ª Carmen María Acosta 
Acosta, del GP Socialista Canario, sobre la Comisión de 
Seguimiento del I Plan de Emergencia Social, dirigida 
a la Sra. consejera de Bienestar Social, Juventud y 
Vivienda.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación 

a la pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada 
a la señora diputada que la formuló conforme a lo 
ordenado por la Mesa de la Cámara al respecto, se 
acuerda tener por recibida dicha contestación y dado 
curso a la misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y a la 
autora de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad 
con lo previsto en el artículo 110 del Reglamento del 
Parlamento de Canarias, dispongo su publicación en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En la sede del Parlamento, a 22 de abril de 2010.- 
el Presidente, Antonio Á. Castro Cordobez.

Excmo. Sr.:

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. secretario 
del Gobierno, en relación a la pregunta con ruego de 
respuesta escrita, formulada por la Sra. diputada doña 
Carmen María Acosta Acosta, del GP Socialista Canario, 
sobre:

la Comisión de seguimiento del i Plan de emergenCia 
soCial

recabada la información de la Consejería de Bienestar 
Social, Juventud y Vivienda, cúmpleme trasladar 
la contestación del Gobierno, cuyo contenido es el 
siguiente:
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“En el Convenio suscrito entre la Consejería de 
Bienestar Social, Juventud y Vivienda y la Federación 
Canaria de Municipios, para el desarrollo del Plan de 
Emergencia Social, estaba contemplada la creación 
de una Comisión de Seguimiento del mismo, pero 
dado que la gestión se ha llevado a cabo con total 
normalidad, no ha sido necesario constituir dicha 
comisión”.

Lo que comunico a los efectos previstos en el 
artículo 176.1 del Reglamento del Parlamento.

Santa Cruz de Tenerife, a 14 de abril de 2010.- 
el viCeConsejero de relaCiones Con el Parlamento 
y de PartiCiPaCión Ciudadana, Mario Pérez 
Hernández.

7L/PE-2565 Del Gobierno a la pregunta de la 
Sra. diputada D.ª Carmen María Acosta Acosta, 
del  GP Socialista  Canario,  sobre  la  Comisión  de 
Seguimiento del II Plan de Emergencia Social, dirigida 
a la Sra. consejera de Bienestar Social, Juventud y 
Vivienda.

(Publicación: BOPC núm. 55, de 3/3/10.)
(Registro de entrada núm. 2.118, de 15/4/10.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 22 
de abril de 2010, adoptó el acuerdo que se indica respecto 
del asunto de referencia:

5.- Preguntas Con resPuesta Por esCrito

ContestaCiones a las Preguntas

5.53.- De la Sra. diputada D.ª Carmen María Acosta 
Acosta, del GP Socialista Canario, sobre la Comisión de 
Seguimiento del II Plan de Emergencia Social, dirigida 
a la Sra. consejera de Bienestar Social, Juventud y 
Vivienda.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación 

a la pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada 
a la señora diputada que la formuló conforme a lo 
ordenado por la Mesa de la Cámara al respecto, se 
acuerda tener por recibida dicha contestación y dado 
curso a la misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y a la 
autora de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad 
con lo previsto en el artículo 110 del Reglamento del 
Parlamento de Canarias, dispongo su publicación en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En la sede del Parlamento, a 22 de abril de 2010.- 
el Presidente, Antonio Á. Castro Cordobez.

Excmo. Sr.:

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. secretario 
del Gobierno, en relación a la pregunta con ruego de 
respuesta escrita, formulada por la Sra. diputada doña 

Carmen María Acosta Acosta, del GP Socialista Canario, 
sobre:

la Comisión de seguimiento del ii Plan de emergenCia 
soCial,

recabada la información de la Consejería de Bienestar 
Social, Juventud y Vivienda, cúmpleme trasladar 
la contestación del Gobierno, cuyo contenido es el 
siguiente:

“En el Convenio suscrito entre la Consejería de 
Bienestar Social, Juventud y Vivienda y la Federación 
Canaria de Municipios, para el desarrollo del Plan de 
Emergencia Social, estaba contemplada la creación de 
una Comisión de Seguimiento del mismo, integrada por 
dos miembros en representación de cada una de las partes 
intervinientes designados por las mismas. Pero dado que 
la gestión del mencionado Plan se ha llevado a cabo con 
total normalidad, no ha sido necesario constituir dicha 
comisión”.

Lo que comunico a los efectos previstos en el 
artículo 176.1 del Reglamento del Parlamento.

Santa Cruz de Tenerife, a 14 de abril de 2010.- 
el viCeConsejero de relaCiones Con el Parlamento 
y de PartiCiPaCión Ciudadana, Mario Pérez 
Hernández.

7L/PE-2570 Del Gobierno a la pregunta de la 
Sra. diputada D.ª Carmen María Acosta Acosta, del 
GP Socialista Canario, sobre conclusiones de la 
Comisión  de  Seguimiento  del  I  Plan  de  Emergencia 
Social, dirigida a la Sra. consejera de Bienestar Social, 
Juventud y Vivienda.

(Publicación: BOPC núm. 55, de 3/3/10.)
(Registro de entrada núm. 2.119, de 15/4/10.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 22 
de abril de 2010, adoptó el acuerdo que se indica respecto 
del asunto de referencia:

5.- Preguntas Con resPuesta Por esCrito

ContestaCiones a las Preguntas

5.56.- De la Sra. diputada D.ª Carmen María Acosta 
Acosta, del GP Socialista Canario, sobre conclusiones de 
la Comisión de Seguimiento del I Plan de Emergencia 
Social, dirigida a la Sra. consejera de Bienestar Social, 
Juventud y Vivienda.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación 

a la pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada 
a la señora diputada que la formuló conforme a lo 
ordenado por la Mesa de la Cámara al respecto, se 
acuerda tener por recibida dicha contestación y dado 
curso a la misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y a la 
autora de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el 
Boletín Oficial del Parlamento.
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En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad 
con lo previsto en el artículo 110 del Reglamento del 
Parlamento de Canarias, dispongo su publicación en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En la sede del Parlamento, a 22 de abril de 2010.- 
el Presidente, Antonio Á. Castro Cordobez.

Excmo. Sr.:

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. secretario del 
Gobierno, en relación a la pregunta con ruego de respuesta 
escrita, formulada por la Sra. diputada doña Carmen María 
Acosta Acosta, del GP Socialista Canario, sobre:

ConClusiones de la Comisión de seguimiento del i Plan 
de emergenCia soCial,

recabada la información de la Consejería de Bienestar 
Social, Juventud y Vivienda, cúmpleme trasladar la 
contestación del Gobierno, cuyo contenido es el siguiente:

“En el Convenio suscrito entre la Consejería de 
Bienestar Social, Juventud y Vivienda y la Federación 
Canaria de Municipios, para el desarrollo del Plan de 
Emergencia Social, estaba contemplada la creación de 
una Comisión de Seguimiento del mismo, pero dado que 
la gestión del mencionado Plan se ha llevado a cabo con 
total normalidad, no ha sido necesario constituir dicha 
comisión”.

Lo que comunico a los efectos previstos en el 
artículo 176.1 del Reglamento del Parlamento.

Santa Cruz de Tenerife, a 14 de abril de 2010.- 
el viCeConsejero de relaCiones Con el Parlamento y de 
PartiCiPaCión Ciudadana, Mario Pérez Hernández.

7L/PE-2591 Del Gobierno a la pregunta del Sr. diputado 
D.  Esteban  Bethencourt  Gámez,  del  GP Coalición 
Canaria (CC),  sobre  beneficiarios  de  La Gomera  con 
cargo a los fondos de la Ley de Dependencia, dirigida 
a la Sra. consejera de Bienestar Social, Juventud y 
Vivienda.

(Publicación: BOPC núm. 80, de 19/3/10.)
(Registro de entrada núm. 2.120, de 15/4/10.)

PRESIDENCIA

La Mesa del Parlamento, en reunión celebrada el día 22 
de abril de 2010, adoptó el acuerdo que se indica respecto 
del asunto de referencia:

5.- Preguntas Con resPuesta Por esCrito

ContestaCiones a las Preguntas

5.58.- Del Sr. diputado D. Esteban Bethencourt Gámez, 
del GP Coalición Canaria (CC), sobre beneficiarios 
de La Gomera con cargo a los fondos de la Ley de 
Dependencia, dirigida a la Sra. consejera de Bienestar 
Social, Juventud y Vivienda.

Acuerdo:
Habiéndose enviado por el Gobierno la contestación 

a la pregunta de referencia, y habiendo sido trasladada 
al señor diputado que la formuló conforme a lo 
ordenado por la Mesa de la Cámara al respecto, se 
acuerda tener por recibida dicha contestación y dado 
curso a la misma.

De este acuerdo se dará traslado al Gobierno y al autor 
de la iniciativa. Asimismo, se publicará en el Boletín 
Oficial del Parlamento.

En ejecución de dicho acuerdo y en conformidad 
con lo previsto en el artículo 110 del Reglamento del 
Parlamento de Canarias, dispongo su publicación en el 
Boletín Oficial del Parlamento.

En la sede del Parlamento, a 22 de abril de 2010.- 
el Presidente, Antonio Á. Castro Cordobez.

Excmo. Sr.:

Siguiendo instrucciones del Excmo. Sr. secretario 
del Gobierno, en relación a la pregunta con ruego de 
respuesta escrita, formulada por el Sr. diputado D. Esteban 
Bethencourt Gámez, del GP Coalición Canaria (CC), 
sobre:

benefiCiarios de la gomera Con Cargo a fondos de la 
ley de dePendenCia,

recabada la información de la Consejería de Bienestar 
Social, Juventud y Vivienda, cúmpleme trasladar 
la contestación del Gobierno, cuyo contenido es el 
siguiente:

“Adjunto se remite tabla explicativa (que consta 
de 1 hoja), facilitada por la Unidad Técnica de 
Análisis y Planificación de esta Secretaría General 
Técnica”.

Lo que comunico a los efectos previstos en el 
artículo 176.1 del Reglamento del Parlamento.

Santa Cruz de Tenerife, a 14 de abril de 2010.- 
el viCeConsejero de relaCiones Con el Parlamento 
y de PartiCiPaCión Ciudadana, Mario Pérez 
Hernández.
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